



Inhaltsverzeichnis

Grundmodelle

4 Audi 05 TFSI e

Serienausstattung kompakt

6 Audi Q5 TFSI e

Serien- und Sonderausstattung

- 10 Ausstattungs- und Designpakete
- 13 Lackierungen
- 13 Sommerräder
- 14 Winterräder
- 15 Räder Sonstiges
- 15 Licht
- 18 Spiegel
- 19 Dachsysteme
- 19 Schließsysteme
- 22 Verglasung
- 22 Weitere Außenausstattungen
- 23 Sitze/Sitzkomfort
- 25 Sitzbezüge/Lederausstattungen
- 28 Dekoreinlagen
- 29 Dachhimmel
- 29 Lenkräder/Schalt-/Wählhebel/Bedienelemente
- 30 Klimatisierung
- 30 Gepäcksicherungs- und Ablagesysteme
- 31 Weitere Innenausstattungen
- 31 MMI und Navigationssysteme
- 34 Radio- und TV-Anlagen
- 35 Telefon und Kommunikation
- 40 Assistenzsysteme
- 47 Fahrwerke/Bremsen
- 48 Technik/Sicherheit
- 50 Audi Anschlussgarantie
- 50 Audi Neuwagenabholung

Zubehör

52 Audi Original Zubehör

3

Grundmodelle

Audi Q5 - Plug-in-Hybridfahrzeuge

Antrieb		Zylinder Hubraum in cm ³	Leistung maximal in kW (PS)	Dreh- moment maximal in Nm	Ver- brauch ¹ kombiniert in l/100 km	Strom- verbrauch ¹ kombiniert in kWh/100 km	CO ₂ -Emissionen¹ kombiniert in g/km	Effizienz- klasse Emissions- klasse	Q5 EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3} Bestellschlüssel	EUR inkl. 19 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3} Bestellschlüssel	Q5 sport EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3} Bestellschlüssel	EUR inkl. 19 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3} Bestellschlüssel	Q5 design EUR inkl. 16 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3} Bestellschlüssel	EUR inkl. 19 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3} Bestellschlüssel
50 TFSI e quattro	S tronic 7-Gang	4 1.984	185 (252) 220 (299)*	370 450**	2,2-2,0	18,1	49-46	A+ Euro 6d-TEMP- EVAP-ISC	52.492,44 45.252,10 FYBA6Y	53.850,- 45.252,10 FYBA6Y	54.539,50 47.016,81 FYBB6Y	55.950,- 47.016,81 FYBB6Y	54.539,50 47.016,81 FYBCGY	55.950,- 47.016,81 FYBC6Y
55 TFSI e quattro	S tronic 7-Gang	4 1.984	185 (252) 270 (367)*	370 500**	2,2-2,1	18,2-17,5	49-46	A+ Euro 6d-TEMP- EVAP-ISC	58.926,05 50.798,32 FYBB2Y	60.450,– 50.798,32 FYBB2Y				

Umweltbonus inklusive Innovationsprämie*** -

Der Erwerb (Kauf oder Leasing) eines neuen Audi Q5 50 TFSI e quattro und Audi Q5 55 TFSI e quattro durch Privatpersonen, Unternehmen, Stiftungen, Körperschaften und Vereine nach dem 18.05.2016 wird als Umweltbonus, ab dem 04.06.2020 zusätzlich inklusive Innovationsprämie***, gefördert. Das Fahrzeug muss im Inland auf den/die Antragsteller/-in zugelassen werden (Erstzulassung) und mindestens 6 Monate zugelassen bleiben. Sofern das Fahrzeug nach dem 04.11.2019 erstmalig zum Straßenverkehr zugelassen wird, beträgt die Höhe des Umweltbonus inklusive Innovationsprämie*** für den Audi Q5 50 TFSI e quattro und Audi Q5 55 TFSI e quattro insgesamt 5.625 Euro. Ein Drittel der Förderung wird seitens der AUDI AG direkt auf den Nettokaufpreis gewährt, zwei Drittel der Förderung (Bundesanteil am Umweltbonus inklusive Innovationsprämie***) wird nach positivem Zuwendungsbescheid auf Antrag beim Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle (BaFa) unter www.bafa.de ausbezahlt. Der zusätzliche Betrag der Innovationsprämie*** wird bis zum 31.12.2021 gewährt.

Auf die Gewährung des Umweltbonus besteht kein Rechtsanspruch und die Förderung endet mit Erschöpfung der bereitgestellten Fördermittel, spätestens jedoch zum 31.12.2025. Nähere Informationen zum Umweltbonus sind auf den Internetseiten des BaFa unter https://www.bafa.de/DE/Energie/Ener

Dienstwagenbegünstigung nach EStG

Als Dienstwagenfahrer können Sie bei Erwerb eines Audi Q5 50 TFSI e quattro oder 55 TFSI e quattro zwischen dem 31.12.2018 und dem 01.01.2022 auch von der Neuregelung der Dienstwagenbesteuerung in § 6 Abs. 1 Nr. 4 EStG profitieren. Hiernach wird die Bemessungsgrundlage zur Ermittlung des geldwerten Vorteils für die Privatnutzung eines Dienstfahrzeugs aus dem Listenpreis zum Zeitpunkt der Erstzulassung des Fahrzeugs zuzüglich Sonderausstattung inklusive Umsatzsteuer halbiert.

^{*} Systemleistung. ** Systemdrehmoment. *** Vorbehaltlich der Bestätigung im Bundesanzeiger. Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51. Weitere technische Daten finden Sie auf Seite 56.

Serienausstattung kompakt

Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	S line Sportpaket Q5 50 TFSI e	Audi design selection Q5 50 TFSI e	Q5 55 TFSI e
9	9	9	25	Q P	9

Räder/Reifen						
Aluminium-Gussräder – 18 Zoll						
▶ im 5-Arm-Stern-Design,	0	-	-	-	-	-
Größe 8 J × 18 mit Reifen 235/60 R 18						
▶ im 5-Arm-Turbinen-Design,	-	0	0	-	-	0
Größe 8 J x 18 mit Reifen 235/60 R 18						
Aluminium-Gussräder – 19 Zoll						
▶ im 5-Doppelspeichen-Stern-Design (S-Design), teilpoliert⁴,	-	-	-	0	-	-
Größe 8 J × 19 mit Reifen 235/55 R 19						
▶ im 5-Speichen-V-Design, kontrastgrau, teilpoliert⁴,	-	-	•	-	0	-
Größe 8 J × 19 mit Reifen 235/55 R 19						
Reifendruck-Kontrollanzeige	0	0	0	0	0	0
Reifenreparaturset	0	0	0	0	0	0
Bordwerkzeug	0	0	0	0	0	0
Reifen 235/60 R 18 103 V	0	0	0	0	0	0

Ausstattungs- und Designpakete			l	
Glanzpaket	0	0	0	0
S line Exterieurpaket	0	0	0	0
Lackierungen				
Unilackierung	0	0	0	0
Licht				
Xenon	0	0	0	_
LED-Scheinwerfer mit dynamischem Blinklicht Heck	•	•	•	0
LED-Heckleuchten	0	0	0	-
LED-Heckleuchten mit dynamischem Blinklicht	•	•	•	0
Leuchtweitenregulierung	0	0	0	0
Scheibenwischer-Intervallschaltung mit Lichtsensor	0	0	0	0
Tagfahrlicht	0	0	0	0
Licht-/Regensensor	0	0	0	0
Innenbeleuchtung	0	0	-	0
Ambiente Lichtpaket	•	•	0	•
Spiegel				
Außenspiegel elektrisch einstell- und beheizbar	0	0	0	0
	"			"

	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
	-	0	-	
Außenspiegelgehäuse in Wagenfarbe	0	0	0	0
Innenspiegel abblendbar	0	0	0	0
Schließsysteme				
Wegfahrsperre elektronisch	0	0	0	0
Funkschlüssel (ohne Safelock ⁵)	0	0	0	-
Komfortschlüssel (ohne Safelock ⁵)	•	•	•	0
Verglasung				
Klarglas	0	0	0	0
Wärmeschutzverglasung	0	0	0	0
Weitere Außenausstattungen				
Abgasendrohrblende	0	0	0	0
Dachkantenspoiler	0	0	0	0
Dachreling eloxiert mit Dachträgererkennung	0	0	0	0
Dachquerträger	0	0	0	0
Modellbezeichnung und Leistungs-/Technologie-Schriftzug	0	0	0	0
Sitze/Sitzkomfort				
Normalsitze vorn	0	_	0	_
Sportsitze vorn	•	0	•	0
Kopfstützen vorn	0	0	0	0

	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Rücksitzbank plus	0	0	0	0
·	_	_	_	_
Rücksitzlehne umklappbar	0	0	0	0
Kindersitzbefestigung ISOFIX und Top Tether für die äußeren Fondsitze	0	0	0	0
4-Wege-Lendenwirbelstütze für die Vordersitze	•	•	•	0
Vordersitze manuell einstellbar	0	0	0	0
Sitzbezüge/Lederausstattungen				
Stoff Synonym	0	_	_	-
Stoff Impressum	-	0	_	0
Stoff Referenz	-	-	0	-
Dekoreinlagen				
Dekoreinlagen Micrometallic silber	0	_	_	0
Dekoreinlagen Aluminium Rhombus	•	0	0	•
Dachhimmel				
Dachhimmel in Stoff (abhängig von der gewählten Innenausstattungsfarbe in Titangrau oder Atlasbeige)	0	0	0	0

^{● =} als Sonderausstattung lieferbar ○ = Serienausstattung - = kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51. Informationen zur Klassifizierung von Reifenparametern finden Sie auf Seite 55.

Serienausstattung kompakt

50 TFSI e	50 TFSI e sport	50 TFSI e design	55 TFSI e
ω,		٠,	
Q 5	05	05	05
G	G	G	· ·

Lenkräder/Schalt-/Wählhebel/Bedienelemente				
Lederlenkrad im 3-Speichen-Design mit Multifunktion	0	0	0	0
Schalt-/Wählhebelknauf	0	0	0	0
Klimatisierung				
Komfortklimaautomatik 3-Zonen	0	0	0	0
Gepäcksicherungs- und Ablagesysteme				
Kofferraumboden	0	0	0	0
Trennnetz	•	0	0	0
Weitere Innenausstattungen				
Einstiegsleisten mit Aluminiumeinlage und Raute S-Emblem, beleuchtet	0	0	0	0
Fußmatten vorn und hinten	0	0	0	0
Mittelarmlehne vorn	0	0	0	0
Mittelarmlehne hinten	0	0	0	0
MMI und Navigationssysteme				
Fahrerinformationssystem mit Farbdisplay	0	0	0	0

	U			0
Radio- und TV-Anlagen				
8 Lautsprecher (passiv)	0	0	0	0
MMI Radio plus	0	0	0	0
Digitaler Radioempfang	0	0	0	0
Elektrische Schnittstelle für externe Nutzung, AUX-IN und USB	0	0	0	0
Telefon und Kommunikation				
Bluetooth-Schnittstelle	0	0	0	0
Audi connect Notruf & Service inkl. Fahrzeugsteuerung	0	0	0	0
Assistenzsysteme				
Einstellbarer Geschwindigkeitsbegrenzer	0	0	0	0
Audi pre sense city	0	0	0	0
Bergabfahrassistent	0	0	0	0
Fahrwerke/Bremsen				
Audi drive select	0	0	0	0
Dynamikfahrwerk (Serienfahrwerk)	0	0	0	0
Elektromechanische Parkbremse	0	0	0	0
Elektromechanische Servolenkung	0	0	0	0
quattro mit ultra-Technologie	0	0	0	0

8

	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
--	--------------	--------------------	---------------------	--------------

Technik/Sicherheit				
Airbags	0	0	0	0
Kindersicherung manuell	0	0	0	0
Seitenairbags vorn und Kopfairbagsystem	0	0	0	0
Gurtanlegekontrolle	0	0	0	0
Start-Stop-System	0	0	0	0
Verbandmaterial mit Warndreieck	0	0	0	0
Kraftstoffbehälter 54 Liter	0	0	0	0
Partikelfilter Ottopartikelfilter	0	0	0	0
Haushaltsstecker Typ E/F (DT/FR)	0	0	0	0
Industriestecker CEE 16A / 400V / 6h / lang + gerade	0	0	0	0
Ladekabel Mode 3 für öffentliches Laden 11 kW	0	0	0	0
Netzladekabel (Länge 6 Meter)	0	0	0	0
Ladesystem kompakt	0	0	0	0

^{● =} als Sonderausstattung lieferbar ○ = Serienausstattung - = kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51.

Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne	; 50 TFSI e	50 TFSI e sport	50 TFSI e design	. 55 TFSI e
Best	MwSt. ^{2,3}	MwSt. ^{2,3}	05	05	05	05.1

Ausstattungs- und Designpakete							
Glanzpaket Dachrahmen und Fensterschachtleisten in eloxiertem Aluminium, B-Säulen-Verkleidung außen und Dreiecksblende an den hinteren Türen hochglänzend schwarz				0	0	0	0
Optikpaket titanschwarz Audi exclusive setzt im Exterieur schwarze und dunkelgraue Akzente im Bereich des Audi Singleframe, der Zierleisten an den Seitenscheiben, der Türaufsatzleisten und der Stoßfänger vorn und hinten. Ausführung variiert je nach gewählter Ausstattung. Ein Angebot der Audi Sport GmbH	4ZD	536,13 462,18	550,- 462,18	•	•	•	-
S line Exterieurpaket ➤ Stoßfänger vorn und hinten, seitliche Lufteinlassgitter sowie Diffusoreinsatz in sportlich-markantem Design ➤ Kühlergrill in Twilightgrau matt, Lamellen in Aluminiumsilber matt ➤ seitliche Lufteinlassgitter in Titanschwarz matt, Lamellen in Lufteinlassgittern in Aluminiumsilber matt ➤ seitliche Schwellerleisten, in Wagenfarbe lackiert ➤ Einstiegsleisten vorn mit Aluminiumeinleger und S-Schriftzug beleuchtet ➤ S line-Emblem auf den vorderen Kotflügeln ➤ Diffusoreinsatz in Wagenfarbe, Zierleiste am Diffusor in Aluminiumsilber matt ➤ Volllackierung ➤ Glanzpaket (Fensterschachtleisten in Aluminiumsilber matt)				0	0	0	0

	Bestellschl	16 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	19 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFS:	Q5 50 TFS	Q5 50 TFS	Q5 55 TFS)	
► S-spezifischer Dachkantenspoiler								
in Verbindung mit S line Sportpaket		1.510,92 1.302,52	1.550,- 1.302,52	-	•	-	-	
S line Sportpaket	WQV	1.988,58	2.040,-	-	•	-	•	
 Aluminium-Gussräder im 5-Doppelspeichen-Stern-Design (S-Design), teilpoliert⁴, Größe 8 J x 19 mit Reifen 235/55 R 19 Sportfahrwerk (nur für quattro Modelle) Sportsitze vorn S line-Sitzbezüge in Stoff Sequenz/Leder-Kombination schwarz mit S-Prägung in den Lehnen der Vordersitze Innenraum, Armaturentafel und Dachhimmel in Schwarz Kontrastnähte auf Sitzbezügen, Sportlederlenkrad, Schalt- bzw. Wählhebelmanschette, Mittelarmlehne und Fußmatten sowie auf den Umfängen des Lederpakets (falls mitbestellt) Dekoreinlagen Aluminium matt gebürstet S line-Lederlenkrad im 3-Speichen-Design mit Multifunktion inkl. Chromapplikation, in Leder schwarz (Lenkradgriffe in perforiertem Leder) mit S-Emblem; bei Automatikgetriebe mit Schaltwippen hinter dem Lenkrad 		1.714,29	1.714,29					
► Schalt- bzw. Wählhebelknauf in perforiertem Leder schwarz								

► Einstiegsleisten vorn mit Aluminiumeinlegern und

► S line-Emblem auf den vorderen Kotflügeln

S-Schriftzug, beleuchtet

10

-	-
-	-
_	_

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Optional erhältlich: ➤ weitere Räder in 18 Zoll (oder größer) ➤ S line-Sitzbezüge in Alcantara Frequenz/Leder-Kombination für Q5 mit S line Sportpaket: Sportsitze vorn ➤ Sitzmittelbahn in Alcantara Frequenz in Schwarz oder Rotorgrau ➤ Sitzseitenwangen, Kopfstützenmittelbahn und Mittelarmlehne in Leder schwarz oder rotorgrau mit Kontrastnähten ➤ mit S-Prägung in der Lehne der Vordersitze ➤ Sitzbezug schwarz: Kontrastnaht felsgrau ➤ Sitzbezug rotorgrau: Kontrastnaht anthrazit	N7N	487,40 420,17	500, – 420,17	-	•	-	•	Audi design selection Ausstattungspaket mit designorientierter Ausrichtung ▶ Aluminium-Gussräder im 5-Speichen-V-Design, kontrastgrau, teilpoliert⁴, Größe 8 J x 19 mit Reifen 235/55 R 19 ▶ Einstiegsleisten vorn mit Aluminiumeinlage beleuchtet ▶ Dekoreinlagen Aluminium Tangente ▶ Lederlenkrad im 3-Speichen-Design mit Multifunktion plus inkl. Chromapplikation ▶ Normalsitze vorn mit Sitzbezug Stoff Moment/Leder granitgrau mit Farbakzent in Criollobraun oder in Schwarz ▶ Ambiente Lichtpaket mehrfarbig ▶ Fahrerinformationssystem, farbig	WK8	1.939,83 1.672,27	1.990,- 1.672,27	-	-	•	•
oder: S line-Sitzbezüge in Leder Feinnappa mit Rautensteppung für Q5 mit S line Sportpaket: Sportsitze vorn Sitzmittelbahn, Sitzseitenwangen, Kopfstützenmittelbahn und Mittelarmlehne in Leder Feinnappa schwarz oder rotorgrau, bei SQ5 wahlweise magmarot mit Rautensteppung und Kontrastnaht Türverkleidungseinsätze in Alcantara mit S-Prägung in der Lehne der Vordersitze Interieurelemente in Kunstleder farblich an die Farbe der Sitzbezüge (Schwarz oder Rotorgrau) angepasst; mit Kontrastnähten	N2R 7HB	1.364,71 1.176,47 282,69 243,70	1.400,- 1.176,47 290,- 243,70	•	•	•	•	➤ Interieurelemente in Kunstleder: Armauflagen und Mittelkonsole in Schwarz mit Kontrastnaht in Felsgrau oder in Granitgrau mit Kontrastnaht in Criollobraun bei Sitzbezug Stoff Moment/Leder; in Criollobraun mit Kontrastnaht in Granitgrau bei Leder Feinnappa; in Felsgrau oder Atlasbeige mit Kontrastnaht in Granitgrau bei Sitzbezug Alcantara/Leder oder Leder Feinnappa Optional erhältlich: Lederlenkrad im 3-Speichen-Design mit Multifunktion plus; beheizbar	1XP	331,42 285,71	340, – 285,71	•	•	•	•

● = als Sonderausstattung lieferbar O = Serienausstattung -= kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51. Informationen zur Klassifizierung von Reifenparametern finden Sie auf Seite 55.

12

► Türverkleidungseinsätze in Alcantara schwarz

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	
Weitere Optionen: ► Leder Feinnappa (design selection) ► Alcantara/Leder-Kombination mit Kontrastnaht	N4X N6E	1.364,71 1.176,47 487,40	1.400,- 1.176,47 500,-	-	-	•	•	 Fußmatten und Keder in Schwarz, Naht in Karmesinrot Ein Angebot der Audi Sport GmbH Hinweis: nur für den Q5 55 TFSI e bestellbar 				
für Sportsitze vorn ► Sitzmittelbahn und Türverkleidungseinsätze in Alcantaraatlasbeige oder felsgrau ► Sitzseitenwangen, Kopfstützenmittelbahn und Mittelarmlehne in Leder atlasbeige oder felsgrau mit Kontrastnähten ► Armauflage in der Tür und Mittelkonsole unten in Kunstleder in Atlasbeige oder Felsgrau mit Kontrastnähten ► Fußmatten in Granitgrau mit Keder in Felsgrau oder Atlasbeige ► Dekoreinlagen Holz Eschenmaser	7TL	420,17	420,17 210,-	-	-	•	•	Designpaket cognacbraun/schwarz Audi exclusive für Sportsitze vorn: ► Sitzmittelbahnen mit Rautensteppung, Sitzseitenwangen, Kopfstützen, Mittelarmlehne vorn, Türarmauflagen und Mittelkonsole seitlich in Leder Feinnappa cognacbraun mit Kontrastnähten in Schwarz, mit S-Prägung in der Lehne der Vordersitze ► Lederlenkrad im 3-Speichen-Design mit Multifunktion plus ► Bedienelemente in Leder schwarz mit Kontrastnähten in Cognacbraun; Lenkradkranz links/rechts und Schalt-/Wählhebelknauf in perforiertem Leder,	YVI	4.727,73 4.075,63	4.850,- 4.075,63	
Designpaket schwarz/rot Audi exclusive für Sportsitze vorn: Sitzmittelbahnen mit Rautensteppung, Sitzseitenwangen, Kopfstützen und Mittelarmlehne vorn, Türarmauflagen und Mittelkonsole seitlich in Leder Feinnappa schwarz mit Kontrastnähten in Karmesinrot, mit S-Prägung in der Lehne der Vordersitze Lederlenkrad im 3-Speichen-Design mit Multifunktion plus Bedienelemente in Leder schwarz mit Kontrastnähten in Karmesinrot; Lenkradkranz links/rechts und Wählhebelknauf in perforiertem Leder, Lenkrad mit Audi exclusive-spezifischem Nahtbild	YVJ	176,47 4.727,73 4.075,63	4.850,- 4.075,63	-	-	-	•	Lenkrad mit Audi exclusive-spezifischem Nahtbild Türverkleidungseinsätze in Alcantara schwarz Fußmatten und Keder in Schwarz, Naht in Cognacbraun Ein Angebot der Audi Sport GmbH Hinweis: nur für den Q5 55 TFSI e bestellbar	ung –	= kein Angebot	t	

Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51. Informationen zur Klassifizierung von Reifenparametern finden Sie auf Seite 55.

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	S line Sportpaket Q5 50 TFSI e	Audi design selection Q5 50 TFSI e	Q5 55 TFSI e
Technology selection	WVI	3.070,59	3.150,-		_	_	•	Sommerräder									
 ▶ Komfortschlüssel (Serie bei 55 TFSI e) ▶ Audi virtual cockpit ▶ MMI Navigation plus mit MMI touch ▶ Audi smartphone interface Hinweis: nur in Verbindung mit einem Lederlenkrad mit Multifunktion plus bestellbar. In Kombination mit 		2.647,06 3.460,50 2.983,19	2.647,06 3.550,- 2.983,19	•	•	•	-	Aluminium-Gussräder – 18 Zoll ► im 5-Arm-Stern-Design Größe 8 J x 18 mit Reifen 235/60 R 18				0	-	-	-	-	-
anderen Sonderausstattungen erfolgt eine preisliche Berücksichtigung. Für sämtliche im Fahrzeug über das Audi smartphone interface angezeigten Inhalte und Funktionen sind die Smartphone-Hersteller verant- wortlich.								► im 5-Arm-Turbinen-Design Größe 8 J x 18 mit Reifen 235/60 R 18				-	0	0	-	-	0
Lackierungen								► im 5-Arm-Design Größe 8] x 18	PRL	389,91 336,13	400,- 336,13	-	•	•	-	-	-
Unilackierung				0	0	0	0	mit Reifen 235/60 R 18		330,13	330,13						
► Quantumgrau		877,31	900,-	•	•	•	•	Aluminium-Gussräder – 19 Zoll									
► Turboblau		756,30 877,31	756,30 900,-	•	•	•	•	► im 5-Arm-Wing-Design Größe 8 J x 19	PRD	146,22 126,05	150,- 126,05	-	-	-	•	•	-
		756,30	756,30					mit Reifen 235/55 R 19		779,83	800,-	-	-	-	-	_	•
Metalliclackierung		877,31 756,30	900,- 756,30	•	•	•	•			672,27 926,05 798,32	672,27 950,- 798,32	•	•	•	-	_	-
Perleffektlackierung		2.339,50 2.016,81	2.400,- 2.016,81	•	•	•	•	► im 5-Speichen-Dynamik- Design, teilpoliert⁴	PRA	389,91 336,13	400,- 336,13	-	-	-	•	•	_
Kontrastlackierung in Manhattangrau Stoßfänger S line in Kontrastlackierung	2K8	341,18 294,12	350,- 294,12	-	•	•	•	Größe 8 J x 19 mit Reifen 235/55 R 19		1.023,53 882,35	1.050,- 882,35	-	-	-	-	_	•
Hinweis: bei Q5 55 TFSI e nur in Verbindung mit S line Sportpaket erhältlich		,	,							1.169,74 1.008,40	1.200,- 1.008,40	•	•	•	-	_	-

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	S line Sportpaket Q5 50 TFSI e	Audi design selection Q5 50 TFSI e	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	S line Sportpaket Q5 50 TFSI e	Audi design selection Q5 50 TFSI e	QS 55 TFSI e
 im 5-Doppelspeichen- Stern-Design (S-Design), teilpoliert⁴ Größe 8 J x 19 mit Reifen 235/55 R 19 im 5-Speichen-V-Design, kontrastgrau, teilpoliert⁴ Größe 8 J x 19 mit Reifen 235/55 R 19 	PRM	1.169,74 1.008,40	1.200,- 1.008,40	-	-	•	-	0	-	Aluminium-Gussräder Audi Sport – 20 Zoll im 10-Speichen-Stern- Design in Platinoptik, glanzgedreht ⁴ Größe 8] x 20 mit Reifen 255/45 R 20 Ein Angebot der Audi Sport GmbH im 5-Arm-Rotor-Design	PQ9	1.413,45 1.218,49 2.047,06 1.764,71 2.193,28 1.890,76 1.413,45	1.450,- 1.218,49 2.100,- 1.764,71 2.250,- 1.890,76 1.450,-		-	-	-	-	•
Aluminium-Gussräder Audi Sport − 19 Zoll im 5-Arm-Pylon-Design in Titanoptik matt, glanzgedreht⁴ Größe 8 J x 19 mit Reifen 235/55 R 19 Ein Angebot der Audi Sport GmbH	PQL	828,58 714,29 1.462,18 1.260,50 1.608,40 1.386,55	850,- 714,29 1.500,- 1.260,50 1.650,- 1.386,55	-	-	-	•	-	-	in Anthrazitschwarz glänzend, glanzgedreht ⁴ Größe 8 J x 20 mit Reifen 255/45 R 20 Ein Angebot der Audi Sport GmbH Winterräder ⁷		1.218,49 2.047,06 1.764,71 2.193,28 1.890,76	1.218,49 2.100,- 1.764,71 2.250,- 1.890,76	•	•	•	-	-	-
Aluminium-Gussräder – 20 Zoll im 5-Segmentspeichen- Design, kontrastgrau, teilpoliert ⁴ Größe 8 J x 20 mit Reifen 255/45 R 20	PRB	1.559,67 1.344,54	1.600, – 1.344,54	-	-	-	_	-	•	Winter-Aluminium-Gussräder – 20 Zoll ▶ im 5-Segmentspeichen- Design Größe 8 J x 20	2WD	2.534,45 2.184,87	2.600,- 2.184,87	•	•	•	•	•	•

mit Reifen 255/45 R 20,

nicht schneekettentauglich, zulässige

Höchstgeschwindigkeit 240 km/h

• = als Sonderausstattung lieferbar O = Serienausstattung - = kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51. Informationen zur Klassifizierung von Reifenparametern finden Sie auf Seite 55.

14

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	S line Sportpaket QS 50 TFSI e	Audi design selection Q5 50 TFSI e	Q5 55 TFSI e	
--	------------------	---	--	--------------	--------------------	---------------------	-----------------------------------	---------------------------------------	--------------	--

Räder Sonstiges									
Radschrauben diebstahlhemmend	1PD	24,37 21,01	25,- 21,01	•	•	•	•	•	•
Reifendruck-Kontrollanzeige optische und akustische Warnung bei Druckverlust an einem oder mehreren Rä- dern; Anzeige im Fahrerinformationssystem				0	0	0	0	0	0
Reifenreparaturset mit 12-Volt-Kompressor und Reifendicht- mittel, zulässige Höchstgeschwindigkeit 80 km/h				0	0	0	0	0	0
Reifen 235/60 R 18 103 V				0	0	0	0	0	0

Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e	
Ω	MwSt. ^{2,3}	MwSt. ^{2,3}	0	o	o	ď	

Licht					
Xenon Die Scheinwerfer verfügen über eine langlebige Gasentladungstechnik (25 Watt) für Abblend- und Fernlicht und ermöglichen eine intensive und gleichmäßige Fahrbahnausleuchtung mit guter Reichweite im Abblend- und Fernlichtbereich. Die automatische Leuchtweitenregulierung wirkt dem Blenden des Gegenverkehrs entgegen. Mit Tagfahrlicht in LED-Technologie und Allwetterlicht zur Verringerung der Eigenblendung bei schlechten Sichtverhältnissen		0	0	0	-
LED-Heckleuchten Brems-, Schluss-, Blink- und Heckkennzeichenleuchten in LED-Technologie. Bremsleuchten in LED-Technologie ermöglichen durch die schnellere Aktivierung eine frü- here Wahrnehmung durch den nachfolgenden Verkehr. Rückfahrleuchte mit Glühlampe mit dynamischem Blinklicht		0	0	0	-
Über die Funktionen der LED-Heckleuchte hinaus überzeugt die Heckleuchte durch den markanten dynamischen und gut wahrnehmbaren Verlauf des Blinklichts. Ein Band von LEDs wird segmentweise im Takt von wenigen Millisekunden nacheinander angesteuert und läuft beim Blinken immer zur Außenseite in Abbiegerichtung.					0
Leuchtweitenregulierung		0	0	0	0

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	
Scheibenwischer-Intervallschaltung mit Lichtsensor 2-Stufen-Schaltung, Intervallschaltung 4-stufig ein- stellbar, Tipp-Wisch-Kontakt, Wasch-Wisch-Automatik				0	0	0	0	Werden andere Fahrzeuge erkannt, blendet das Sys- tem selektiv nur den Bereich des erkannten Fahrzeugs aus, in den restlichen Segmenten bleibt das Fernlicht							
agfahrlicht				0	0	0	0	aktiv. Das Umschalten zwischen den jeweiligen Licht- verteilungen und die Regelung bei der Vorbeifahrt von							
LED-Scheinwerfer mit dynamischem Blinklicht Heck Die LED-Scheinwerfer sorgen für eine tageslichtähnliche Ausleuchtung der Fahrbahn, für mehr Sicherheit und Komfort mit geringem Energieverbrauch und einer hohen Lebensdauer. Die Scheinwerfer verfügen über folgenden Funktionsumfang: Tagfahrlicht, Abblendlicht, Positionslicht, Blinklicht, Abbiegelicht (Ergänzung der seitlichen Ausleuchtung bei engen Kurven und beim Abbiegen), Allwetterlicht (zur Verringerung der Eigenblendung bei schlechten Sichtverhältnissen), Rangierlicht (Ausleuchtung des Schwenkbereichs beim Rückwärtsfahren), Autobahnlicht (erweiterte Leuchtreichweite ab einer Geschwindigkeit von 110 km/h), statisches Kurvenlicht, automatisch-dynamische Leuchtweitenregulierung, Kreuzungslicht (in Verbindung mit MMI Navigation plus) Matrix LED-Scheinwerfer mit dynamischem Blinklicht Front und Heck	PX2	1.160,00 1.000,00 692,10 596,64	1.190,- 1.000,00 710,- 596,64	•	•	•	•	Fahrzeugen im Gegenverkehr sind im Scheinwerfer als dynamische Vorgänge sichtbar und auf den Lichtkomfort für den Fahrer abgestimmt. Die Scheinwerfer verfügen über die Matrix LED-Funktion hinaus über folgende Funktionalitäten: Tagfahrlicht, Abblendlicht, Positionslicht, Blinklicht, Abbiegelicht (Ergänzung der seitlichen Ausleuchtung bei engen Kurven und beim Abbiegen), Allwetterlicht (zur Verringerung der Eigenblendung bei schlechten Sichtverhältnissen), Rangierlicht (Ausleuchtung des Schwenkbereichs beim Rückwärtsfahren), Autobahnlicht (erweiterte Leuchtreichweite ab einer Geschwindigkeit von 110 km/h) sowie eine automatisch-dynamische Leuchtweitenregulierung Die LEDs der Matrix LED-Scheinwerfer übernehmen auch die Funktion des dynamischen Kurvenlichts. Mit navigationsdatenbasierter Fahrzeugunterstützung reagiert es bereits kurz vor dem Lenkradeinschlag.							
Die Matrix LED-Technologie kombiniert ein Kamerasystem mit LED-Lichtquellen und präziser Optik für eine hochadaptive Lichtverteilung.		1.852,10 1.596,64	1.900,- 1.596,64	•	•	•	_	Mit Scheinwerfer-Reinigungsanlage							

1	7

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Fernlichtassistent ⁸ Der Fernlichtassistent erkennt im Rahmen der Systemgrenzen selbstständig Scheinwerfer des Gegenverkehrs, Rückleuchten von anderen Verkehrsteilnehmern und Lichtquellen von Ortschaften. Je nach Verkehrssituation wird das Fernlicht automatisch ein- oder ausgeschaltet. Das System verbessert damit die Sicht des Fahrers und sorgt für einen Zugewinn an Komfort.	8G1	146,22 126,05	150,- 126,05	•	•	•	•	Ambiente Lichtpaket zusätzlich zur Innenbeleuchtung: außen: ▶ Vorfeldbeleuchtung in den Türgriffen außen ▶ Einstiegsleuchten an der Unterseite der Türen vorn innen: ▶ Fußraumbeleuchtung vorn/hinten	QQ1	243,69 210,08	250,- 210,08	•	•	0	•
Licht-/Regensensor zur Steuerung der automatischen Fahrlichtschaltung, der Scheibenwischer und der Coming-Home-/Leaving- Home-Funktion: verzögertes Aus-/automatisches Ein- schalten von Scheinwerfern, Heck- und Kennzeichen-				0	0	0	0	 Türinnengriffe vorn/hinten beleuchtet Ambientebeleuchtung in den Türen vorn/hinten beleuchtetes Ablagefach unterhalb der Instrumententafel Ambientebeleuchtung Mittelkonsole vorn 							
leuchten Innenbeleuchtung ▶ Dachmodul vorn inklusive Leseleuchten für Fahrer und Beifahrer – kapazitiv bedienbar ▶ Leseleuchten im Fond ▶ Auflicht auf die Mittelkonsole ▶ Make-up-Spiegel vorn beleuchtet ▶ Handschuhfachleuchte ▶ passive Türwarnleuchten ▶ Kofferraumleuchte links und rechts ▶ Vorfeldbeleuchtung rechts in der Heckklappe				0	0	-	0	Ambiente Lichtpaket mehrfarbig zusätzlich zum Ambiente Lichtpaket: 3 vordefinierte Farbprofile; zusätzliches interaktives und individuelles Farbprofil. Das interaktive Farbprofil wird durch die Audi drive select-Modi gesteuert. Beim individuellen Farbprofil stehen 30 Farben zur Auswahl. Die farblichen Anpassungen erfolgen für die Ambien- tebeleuchtungsumfänge: • Türinnenbetätigung vorn/hinten (weiß) • Einstiegsleuchten an der Unterseite der Türen hinten	QQ2	136,47 117,65 380,17 327,73	140,- 117,65 390,- 327,73	•	•	-	•
					I			 Ambientebeleuchtung in den Türen vorn/hinten (mehrfarbig) Ambientebeleuchtung Mittelkonsole vorn (mehrfarbig) beleuchtete Dekoreinlagen in der Instrumententafel (mehrfarbig) 							

▶ beleuchtete Dekoreinlagen in den Türen

(mehrfarbig)

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	QS 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e	
Scheinwerfer-Reinigungsanlage Die Scheinwerfer-Reinigungsanlage sorgt für mehr Licht auf der Straße, besonders bei ungünstigen Wit- terungsverhältnissen. Durch eine Reinigung mit Was- ser und Hochdruck wird eine bessere Leuchtkraft und eine gute Sicht durch geringere Streuung erzeugt.	8X1	258,32 222,69	265, - 222,69	•	•	•	•	Außenspiegel elektrisch einstell-, beheiz- u klappbar, beidseitig automatisch abblender Memory-Funktion, inkl. Bordsteinautomati fahreraußenspiegel mit integriertem LED-Blinklicht, Spiegelglas plan oder asphärisch, inkl. beheizbarer Schei waschdüsen. Durch die Bordsteinautomatik l
Außenspiegel elektrisch einstell- und beheizbar mit integriertem LED-Blinklicht, Spiegelglas konvex, plan oder asphärisch, inkl. beheizbarer Scheibenwaschdüsen				0	0	0	0	Beifahreraußenspiegel bei eingelegtem Rück gang nach unten und ermöglicht dem Fahrer sere Sicht auf die Bordsteinkante. Außenspie sätzlich mit Memory-Funktion Hinweis: nur in Verbindung mit Vordersitze e einstellbar inklusive Memory-Funktion für de sitz und Innenspiegel automatisch abblende
Außenspiegelgehäuse in Wagenfarbe Außenspiegelgehäuse in Carbon dynamisch und sportlich: Die Außenspiegelgehäuse in hochwertigem Carbon setzen optische Akzente und sparen zudem Gewicht.	6FQ	653,11 563,03	670,- 563,03	•	•	•	•	Außenspiegel elektrisch einstell-, beheiz- u klappbar, beidseitig automatisch abblende Bordsteinautomatik für Beifahreraußenspie mit integriertem LED-Blinklicht, Spiegelglas
Außenspiegelgehäuse in Schwarz glänzend Audi exclusive Hinweis: nur in Verbindung mit Optikpaket titanschwarz Audi exclusive erhältlich Ein Angebot der Audi Sport GmbH	6FJ	102,36 88,24	105,- 88,24	•	•	•	-	plan oder asphärisch, inkl. beheizbarer Schei waschdüsen. Durch die Bordsteinautomatik I Beifahreraußenspiegel bei eingelegtem Rück gang nach unten und ermöglicht dem Fahrer sere Sicht auf die Bordsteinkante. Hinweis: nur in Verbindung mit Innenspiegel

	Best	MwSt. ^{2,3}	MwSt. ^{2,3}	95.1	05 1	05 1	05.
Außenspiegel elektrisch einstell-, beheiz- und anklappbar, beidseitig automatisch abblendend, mit Memory-Funktion, inkl. Bordsteinautomatik für Beifahreraußenspiegel mit integriertem LED-Blinklicht, Spiegelglas konvex, plan oder asphärisch, inkl. beheizbarer Scheibenwaschdüsen. Durch die Bordsteinautomatik klappt der Beifahreraußenspiegel bei eingelegtem Rückwärtsgang nach unten und ermöglicht dem Fahrer eine bessere Sicht auf die Bordsteinkante. Außenspiegel zusätzlich mit Memory-Funktion Hinweis: nur in Verbindung mit Vordersitze elektrisch einstellbar inklusive Memory-Funktion für den Fahrersitz und Innenspiegel automatisch abblendend erhältlich	6XL	336,31 289,92	345, - 289,92	•	•	•	•
Außenspiegel elektrisch einstell-, beheiz- und anklappbar, beidseitig automatisch abblendend, inkl. Bordsteinautomatik für Beifahreraußenspiegel mit integriertem LED-Blinklicht, Spiegelglas konvex, plan oder asphärisch, inkl. beheizbarer Scheibenwaschdüsen. Durch die Bordsteinautomatik klappt der Beifahreraußenspiegel bei eingelegtem Rückwärtsgang nach unten und ermöglicht dem Fahrer eine bessere Sicht auf die Bordsteinkante. Hinweis: nur in Verbindung mit Innenspiegel automatisch abblendend erhältlich	6XK	336,31 289,92	345,- 289,92	•	•	•	•

EUR inkl.

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Außenspiegel elektrisch einstell-, beheiz- und anklappbar, inkl. Bordsteinautomatik für Beifahreraußenspiegel mit integriertem LED-Blinklicht, Spiegelglas konvex, plan oder asphärisch, inkl. beheizbarer Scheibenwaschdüsen. Durch die Bordsteinautomatik klappt der Beifahreraußenspiegel bei eingelegtem Rückwärtsgang nach unten und ermöglicht dem Fahrer eine bessere Sicht auf die Bordsteinkante.	6XE	219,33 189,08	225, – 189,08	•	•	•	•
Außenspiegel elektrisch einstell-, beheiz- und anklappbar, mit Memory-Funktion, inkl. Bordsteinautomatik für Beifahreraußenspiegel mit integriertem LED-Blinklicht, Spiegelglas konvex, plan oder asphärisch, inkl. beheizbarer Scheibenwaschdüsen. Durch die Bordsteinautomatik klappt der Beifahreraußenspiegel bei eingelegtem Rückwärtsgang nach unten und ermöglicht dem Fahrer eine bessere Sicht auf die Bordsteinkante.	6XF	219,33 189,08	225,- 189,08	•	•	•	•
Innenspiegel abblendbar				0	0	0	0

4L6

Innenspiegel automatisch abblendend, rahmenlos

170,59

147,06

175,-147,06

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Dachsysteme							
Panorama-Glasdach 2-teilig, elektrisches Ausstellen und Öffnen des vorderen Glaselements; getönter Glaseinsatz; inklusive eines elektrisch bedienbaren Sonnenrollos für die Frontund Fondpassagiere, Komfortschließung von außen über den Funkschlüssel; sorgt für einen angenehmen, lichtdurchfluteten Innenraum; verbessertes Innenraumklima durch effiziente Entlüftung. Der integrierte Windabweiser reduziert Windgeräusche bei geöffnetem Dach.	3FU	1.471,94 1.268,91	1.510,- 1.268,91	•	•	•	•
Schließsysteme							
Audi connect Schlüssel Jetzt wird Ihr Android-Smartphone ³⁵ zum digitalen Fahrzeugschlüssel. Ihr Mobiltelefon übernimmt Funktionen, die Sie auch von Ihrem herkömmlichen Schlüssel kennen: Öffnen und Schließen des Fahrzeugs sowie das Starten des Motors. Der Audi connect Schlüssel funktioniert mit der Near Field Communication(NFC)-Technologie, einem kontaktlosen Übertragungsstandard. Um das Fahrzeug zu öffnen oder zu schließen, halten Sie Ihr kompatibles Android-Smartphone ³⁵ unmittelbar an den Griff der Fahrertür. Legen Sie dann das Gerät in die universelle Handyablage, um den Motor zu starten. Die Funktionalität des Audi connect Schlüssels ist abhängig vom Smartphone ³⁵ auch bei schwachem oder leerem Akku des Geräts sichergestellt.	2F1	116,97 100,84	120, – 100,84	•	•	•	•

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Sie können bis zu fünf digitale Fahrzeugschlüssel an Kollegen, Freunde oder Familie einfach und bequem über die myAudi App ^{16,17} auf Ihrem Smartphone weitergeben. Somit gehört eine persönliche Übergabe des Fahrzeugschlüssels der Vergangenheit an. Ferner wird Ihnen für den Fall, dass Sie Ihren Audi schnell an Drit-								Funkschlüssel (ohne Safelock ⁵) ► ent- und verriegelt Türen, Gepäckraum- und Tank- klappe ► Starten und Abstellen des Motors erfolgt über die Motor-Start-Stop-Taste ► inklusive Komfortschließung/-öffnung der Fenster				0	0	0	_
te weitergeben müssen (z.B. bei einem Parkservice), zusätzlich eine NFC-fähige Karte ausgeliefert, die nach Aktivierung dieselben Funktionen bietet wie der Audi connect Schlüssel auf Ihrem kompatiblen Android-Smartphone ³⁵ . Neben einem kompatiblen Gerät ³⁵ benötigen Sie einen aktivierten und verifizierten ³⁶ myAudi Account, um den Dienst nutzen zu können. Zudem wird vorausgesetzt, dass Sie Hauptnutzer für das Fahrzeug sind, für das Sie einen Audi connect Schlüssel vergeben möchten. Die myAudi Smartphone-App ^{16,17} zur Vergabe und Verwaltung der digitalen Fahrzeugschlüssel ist kostenlos erhältlich. Der Audi connect Schlüssel ist ab Fahrzeugauslieferung zunächst für 24 Monate kostenfrei nutzbar und verlängert sich danach einmalig kostenfrei um 12 Monate. Anschließend kann der Audi connect Schlüssel								Komfortschlüssel (ohne Safelock ⁵) Der Komfortschlüssel bietet die bequeme Kontrolle für die Zugangs- und Motorstartberechtigung, ohne dass der Fahrzeugschlüssel aktiv bedient werden muss. Mit dem elektronischen Zugangs- und Wegfahrberechtigungssystem können Sie Ihr Fahrzeug durch drahtlose Kommunikation zwischen dem Schlüssel und dem Fahrzeug an den Türen und der Gepäckraumklappe öffnen und über die Sensoren an den Türgriffen auch wieder verschließen. Hierfür muss der Komfortschlüssel lediglich mitgeführt werden. Das Starten und Abstellen des Motors erfolgt über die Motor-Start-Stop-Taste. In Verbindung mit der elektrischen Gepäckraumklappe (optional erhältlich) ist auch das Öffnen und Verschließen der Heckklappe durch eine Fußgeste möglich.	413	458,15 394,96	470,- 394,96	•	•	•	0
kostenpflichtig verlängert werden. Hinweis: nur in Verbindung mit Komfortschlüssel und Navigationssystem erhältlich								Komfortschlüssel in Verbindung mit Diebstahlwarn- anlage • Komfortschlüssel	PG3	467,90 403,36 926,05	480,- 403,36 950,-	-	-	-	-
Wegfahrsperre elektronisch integriert in das Motorsteuergerät, automatische Akti- vierung durch Fahrzeugschlüssel				0	0	0	0	 Diebstahlwarnanlage mit Abschleppschutz 		798,32	798,32				

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Diebstahlwarnanlage Die Diebstahlwarnanlage dient zur Überwachung von Türen, Front- und Gepäckraumklappe. Das mit den Tür- schlössern gekoppelte Safelock ⁵ verhindert ein Öffnen über den Türinnengriff, sobald das Fahrzeug über den Fahrzeugschlüssel verschlossen worden ist (länderspe- zifische Verfügbarkeit). Die Diebstahlwarnanlage bie- tet außerdem: abschaltbare Innenraumüberwachung auf Ultraschallbasis, Warnung bei Abschleppvorgang durch Neigungswinkelsensor sowie ein akkugestütztes Signalhorn gegen Leitungsmanipulation	PG2	467,90 403,36	480,- 403,36	•	•	•	-
Komfortschlüssel mit sensorgesteuerter Gepäckraumentriegelung, elektrische Gepäckraumklappe inklusive optischer Differenzierung auf der Schlüsselober- und -unterseite. Zugangsberechtigungssystem: Der Schlüssel muss lediglich mitgeführt werden. Entund Verriegelung des Fahrzeugs von außen über Sensoren an allen Türgriffen. Das Öffnen der Gepäckraumklappe ist auch bei verriegeltem Fahrzeug möglich: Zusätzlich entriegelt eine Fußgeste (Kick-Bewegung) unterhalb des hinteren Stoßfängers die Gepäckraumklappe und lässt sie automatisch aufschwingen. Eine weitere Fußgeste lässt die Gepäckraumklappe wieder automatisch zuschwingen. Für ein besonders komfortables Be- und Entladen des Kofferraums. In Verbindung mit dem Komfortschlüssel ist es über eine zusätzliche Taste an der Innenseite der Gepäckraumklappe möglich, die Gepäckraumklappe zu schließen und gleichzeitig das Auto zu verriegeln.	PGC	477,64 411,76 1.033,28 890,76	490, – 411,76 1.060, – 890,76	•	•	•	-

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
► in Kombination mit Diebstahlwarnanlage	PGB	945,55 815,13 1.501,18 1.294,12	970,- 815,13 1.540,- 1.294,12	•	•	•	-
Garagentoröffner Der Garagentoröffner ist eine integrierte programmierbare Fernbedienung für Garagen- und Außentore mit Fernbedienung sowie funkfernbedienbare Sicherheitssysteme und Beleuchtungsanlagen. Es stehen insgesamt bis zu 3 verschiedene Speichermöglichkeiten zur Verfügung, die individuell programmiert werden können. Zur Einrichtung des Systems steht eine benutzerfreundliche Programmierunterstützung mit passenden Bordbuchinformationen zur Verfügung. Nicht kompatible Systeme können durch Installation eines Universalempfängers empfangsbereit gemacht werden. Zugehörige Informationen sowie Hinweise zu kompatiblen Handsendern erhalten Sie bei Ihrem Audi Partner oder über www.eurohomelink.com.	VC2	229,08 197,48	235,- 197,48	•	•	•	•

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	QS 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Gepäckraumklappe elektrisch öffnend und schließend Über einen Druck auf die Taste auf dem Fahrzeugschlüssel, in der Fahrertür oder auf die Softtouch-Taste des Gepäckraumklappengriffs kann die Gepäckraumklappe elektrisch geöffnet werden. Ebenso einfach und bequem wie das Öffnen ist auch das Schließen der Gepäckraumklappe: Dafür genügt ein Druck auf die Taste an der Innenseite der Gepäckraumklappe, die Taste in der Fahrertür oder die Taste auf dem Fahrzeugschlüssel (in Verbindung mit dem optionalen Komfortschlüssel). Eine Zuziehhilfe erleichtert das manuelle Schließen, wenn es erforderlich ist. Der programmierbare Öffnungswinkel kann für niedrige De-	4E7	477,64 411,76	490,- 411,76	•	•	•	•	Klimakomfort-/Akustikfrontscheibe drahtlos beheizbar • ohne sichtbeeinträchtigende Drähte • sorgt für Beschlagfreiheit • unterstützt beim Abtauen der Scheibe • anwählbar über Defrost-Taste im Klimabedienteil • zusätzlicher Vorteil: Infrarotreflektierende Eigenschaft der Frontscheibe vermindert ein Aufheizen des Innenraums bei Sonneneinstrahlung. Der Energieverbrauch der Klimaanlage wird somit deutlich reduziert. Hinweis: Die Frontscheibe hat kein Sichtfenster für Telepassgeräte. Nur bestellbar in Verbindung mit Audi phone box	4GR	409,41 352,94	420,- 352,94	•	•	•	•
ckenhöhen, z.B. von Garagen, begrenzt werden. In Verbindung mit dem optionalen Komfortschlüssel ist eine Fußgeste durch Kick-Bewegung am Heck ausrei- chend, um die Gepäckraumklappe zu entriegeln, zu								Akustikverglasung für Türscheiben vorne Vordere Türscheiben in Akustikverglasung sorgen für eine verbesserte Außengeräuschdämmung.	VW5	146,22 126,05	150,- 126,05	•	•	•	•
öffnen und zu schließen. Verglasung								Sonnenschutzrollo manuell für die Türscheiben hinten	3Y4	146,22 126,05	150,- 126,05	•	•	•	•
Klarglas				0	0	0	0	Weitere Außenausstattungen							
Glas im Fond dunkel eingefärbt vorn Wärmeschutzverglasung (grün getönt)	QL5	409,41 352,94	420,- 352,94	•	•	•	•	Abgasendrohrblende ▶ in hochwertiger zweiflutiger Optik ▶ mit hochwertigen zweiflutigen Doppelendrohrblen-				0 -	0 -	0 -	-
Wärmeschutzverglasung ► grün getönt ► für Heckscheibe, Tür- und Seitenscheiben ► Heckscheibe beheizbar, mit Zeitschaltung				0	0	0	0	den Dachkantenspoiler				0	0	0	0

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Dachreling mit Dachträgererkennung							
für sichere Transporte, einteilig-fugenlos, stabil und							
aerodynamisch, betont die coupéhafte Dachlinie; in-							
klusive Dachquerträger aus eloxiertem aerodynamisch							
und symmetrisch geformtem Aluminiumprofil, dient							
als Basis für Dachaufbauten wie z.B. Fahrradhalter							
oder Ski- und Gepäckboxen.							
Die passende Dachträgertasche zum Transport und zur							
Aufbewahrung des Grundträgers ist über Audi Original							
Zubehör separat erhältlich.							
Bei einem Fahrzeug, das mit einer Dachträgererken-							
nung ausgestattet ist, adaptiert sich ESC darauf, ob							
der werkseitig ausgelieferte Dachträger montiert ist							
oder nicht. Bei montiertem Dachträger wird von einem							
mit Dachlast beladenen Fahrzeug ausgegangen, das							
aufgrund des höheren Schwerpunktes einen instabilen							
Fahrzustand erreichen kann, woraufhin ESC das Fahr-							
zeug früher durch Bremseingriffe stabilisiert.							
Ist kein Dachträger verbaut, ist der Fahrzeugschwer-							
punkt niedriger. Ein instabiler Fahrzustand stellt sich							
später ein, woraufhin ESC bei Kurvenfahrt oder dyna-							
mischen Manövern entsprechend später eingreift.							
► eloxiert				0	0	0	0
► schwarz	352	ohne	ohne	•	•	•	•
unlackiert		Mehrpreis	Mehrpreis				
Dachquerträger				0	0	0	0
Modellbezeichnung und Leistungs-/Technologie- Schriftzug				0	0	0	0

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Entfall Leistungs-/Technologie-Schriftzug	2Z7	ohne Mehrpreis	ohne Mehrpreis	•	•	•	•
Entfall Modellbezeichnung und Leistungs-/ Technologie-Schriftzug	2Z0	ohne Mehrpreis	ohne Mehrpreis	•	•	•	•
Anhängevorrichtung Die mechanisch schwenkbare Anhängevorrichtung lässt sich komfortabel über eine Auslösevorrichtung ent- bzw. verriegeln. Weitere Vorteile: Kugelkopf me- chanisch schwenkbar mit elektrischer Entriegelung, Kugelstange und -kopf aus geschmiedetem Stahl, Be- dienung über Taste im Gepäckraum, Gespannstabili- sierung über die elektronische Stabilisierungskontrolle (ESC). Die integrierte schwenkbare Systemsteckdose ermöglicht während der Fahrt den Dauerbetrieb von elektrischen Geräten im Anhänger oder Wohnwagen und ist bei Nichtgebrauch unsichtbar hinter die Stoß- fängerschürze schwenkbar.	1D4	974,79 840,34	1.000, – 840,34	•	•	•	•
Vorrüstung für Anhängevorrichtung Die Vorrüstung beinhaltet die Vorbereitung der Steuergeräte sowie eine verstärkte Motorkühlung. Die Anhängevorrichtung zur Nachrüstung ist über Audi Original Zubehör separat erhältlich.	1D8	185,21 159,66	190,- 159,66	•	•	•	•
Sitze/Sitzkomfort							
Normalsitze vorn mit manueller Einstellung von Sitzhöhe, Sitzlängspo- sition, Lehnenneigung, Kopfstützen- und Gurthöhe				0	-	0	-

^{● =} als Sonderausstattung lieferbar ○ = Serienausstattung - = kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51.

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e	
Sportsitze vorn mit manueller Einstellung von Sitzhöhe, Sitzlängsposition, Sitzneigung, Lehnenneigung, Kopfstützen- und Gurthöhe; mit ausgeprägten Sitzseitenwangen für besseren Seitenhalt in Kurven und ausziehbarer Oberschenkelauflage	Q1D	321,68 277,31	330,- 277,31	•	0	•	0	Kir äu No FI) (To Sie
Kopfstützen vorn für die Vordersitze manuell in Gebrauchsposition ein- stellbar				0	0	0	0	Kir mi ele
Variable Kopfstützen für die Vordersitze mit manueller Einstellung von Kopfstützenhöhe und -abstand	5ZC	121,85 105,04	125,- 105,04	•	•	•	•	4-1 ele
Rücksitzbank plus inkl. Längsverschiebung und Lehnenneigung, ausklappbare Mittelarmlehne mit 2 Getränkehaltern, Rücksitzlehne teilbar im Verhältnis 40:20:40 oder vollständig umklappbar; inklusive Durchladeeinrichtung, Lehnenfernentriegelung im Gepäckraum für die beiden äußeren Lehnenteile (für das kleinere Mittelteil keine eigene Fernentriegelung); Kopfstützen hinten in L-Form, manuell einstellbar	3NS	341,18 294,12	350, – 294,12	0	0	0	0	Lei Ma soo rei Loo üb
Rücksitzlehne umklappbar teilbar im Verhältnis 40:20:40 oder vollständig um- klappbar, mit Mittelarmlehne inklusive Verzurrösen, 4-fach im Gepäckraum, zur Fixierung von Gepäckstük-				0	0	0	0	Fa mi po rer
ken und Gegenständen, Einhängepunkte für das Gepäckraumnetz								Vo Vo

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e spc	Q5 50 TFSI e des	Q5 55 TFSI e
Kindersitzbefestigung ISOFIX und Top Tether für die äußeren Fondsitze Normhalterung zur praktischen Befestigung von ISO-FIX-Kindersitzen. Mit zusätzlichem Befestigungspunkt (Top Tether). Die empfohlenen Kindersitze erhalten Sie bei Ihrem Audi Partner.				0	0	0	0
Kindersicherheitspaket mit Deaktivierungsschalter für den Beifahrerairbag, elektrisch zu betätigender Kindersicherung sowie ei- ner Kindersitzbefestigung ISOFIX für den Beifahrersitz	PIH	92,60 79,83	95,- 79,83	•	•	•	•
4-Wege-Lendenwirbelstütze für die Vordersitze elektrisch, horizontal und vertikal einstellbar	7P1	ohne Mehrpreis 258,32 222,69	ohne Mehrpreis 265,- 222,69	•	-	•	- 0
Lendenwirbelstütze pneumatisch einstellbar mit Massagefunktion für die Vordersitze sorgt für nahezu optimalen Halt im Lendenwirbelbereich durch gezieltes Be- und Entlüften mithilfe von 3 Lordose-Blasen; mit Massagefunktion; Ansteuerung über den Multifunktionsschalter und MMI; Massagedauer ca. 10 Minuten	816	219,33 189,08 477,64 411,76	225,- 189,08 490,- 411,76	•	-	•	-
Fahrersitz elektrisch einstellbar mit elektrischer Einstellung von Sitzhöhe, Sitzlängs- position, Sitzneigung und Lehnenneigung für den Fah- rersitz; Beifahrersitz manuell einstellbar	3РВ	389,91 336,13	400,- 336,13	•	•	•	•
Vordersitze manuell einstellbar				0	0	0	0
Vordersitze elektrisch einstellbar mit elektrischer Einstellung von Sitzhöhe, Sitzlängs- position, Sitzneigung, Lehnenneigung	3L5	745,72 642,86	765,- 642,86	•	•	•	•

^{● =} als Sonderausstattung lieferbar ○ = Serienausstattung - = kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51.

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	QS 55 TFSI e
Sitzheizung vorn ► beheizt Sitz- und Lehnenmittelbahn, bei Lederausstattung und Sportsitzen auch Sitzseitenwangen ► für Fahrer- und Beifahrerseite individuell mehrstufig über Direktwahltaste am Klimabedienteil einstellbar	4A3	370,42 319,33	380,- 319,33	•	•	•	•	Vordersitze elektrisch einstellbar inklusive Memory- Funktion für den Fahrersitz mit elektrischer Einstellung von Sitzhöhe, Sitzlängs- position, Sitzneigung, Lehnenneigung; 2 Speicherplät- ze für den elektrisch einstellbaren Fahrersitz und die Außenspiegel	PV3	945,55 815,13 1.203,87 1.037,82	970,- 815,13 1.235,- 1.037,82	-	-	-	-
Sitzheizung vorn und hinten	4A4	672,60 579,83	690, – 579,83	•	•	•	•	Hinweis: nur in Verbindung mit Außenspiegel mit Memory-Funktion Sitzbezüge/Lederausstattungen Stoff Synonym Normalsitze vorn Sitzmittelbahn in Stoff Synonym schwarz Sitzseitenwangen, Kopfstützen, Mittelarmlehne vorn und Türverkleidungseinsätze in Stoff uni schwarz				0	-	-	-
bestellbar Sitzbelüftung vorn ▶ aktive Sitzbelüftung der Sitz- und Lehnenmittelbahn von Fahrer- und Beifahrersitz ▶ sorgt mittels Lüfter durch angesaugte Luft für ein angenehmes Sitzklima auch bei hohen Außentemperaturen	PS8	536,13 462,18 1.116,13 962,18	550, – 462,18 1.145, – 962,18	-	•	-	-	Stoff Impressum für Q5 sport mit S line Sportpaket: Sportsitze vorn ▶ Sitzmittelbahn in Stoff Impressum schwarz ▶ Sitzseitenwangen, Kopfstützenmittelbahn, Mittelarmlehne vorn und Türverkleidungseinsätze in Stoff uni schwarz				-	0	_	C
 in 3 Stufen direkt am Klimabedienteil einstellbar Unterkühlschutz durch automatisches Zuheizen der Sitzheizung bei Sitzbelüftung ist das Leder der Vorder- und der äußeren Fondsitze perforiert Hinweis: nur in Verbindung mit Sitzheizung, Sport- sitzen vorn, Lederausstattung und elektrischer Sitzeinstellung bestellbar 								Stoff Referenz für Q5 design: Normalsitze vorn ► Sitzmittelbahn in Stoff Referenz schwarz oder schwarz-braun ► Sitzseitenwangen, Kopfstützen, Mittelarmlehne vorn und Türverkleidungseinsätze in Stoff uni schwarz Hinweis: kein Angebot für Sportsitze				-	-	0	_

Hinweis: nur in Verbindung mit Audi design selection

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Alcantara/Leder-Kombination für Q5, Q5 design: Sportsitze vorn ▶ Sitzmittelbahnen der Vordersitze und der beiden äußeren Sitzplätze im Fond sowie Türverkleidungs- einsätze in Alcantara schwarz oder felsgrau ▶ Sitzseitenwangen, Kopfstützen, mittlerer Sitzplatz im Fond und Mittelarmlehne in Leder schwarz oder	N7U	1.267,23 1.092,44	1.300, – 1.092,44	•	•	•	•	Interieurelemente in Kunstleder Mittelarmlehne unten und Armauflage in den Türen in Kunstleder, farbangepasst an die Farbe der Innenaus- stattung in Verbindung mit Audi design selection oder S line Sportpaket mit Kontrastnähten	7НВ	282,69 243,70	290,- 243,70	•	•	•	•
felsgrau für Audi design selection: Sportsitze vorn Sitzmittelbahn und Türverkleidungseinsätze in Alcantara atlasbeige oder felsgrau Sitzseitenwangen, Kopfstützenmittelbahn und Mittelarmlehne in Leder atlasbeige oder felsgrau mit Kontrastnähten in Granitgrau Armauflage in der Tür und Mittelkonsole unten in Kunstleder atlasbeige oder felsgrau mit Kontrastnähten Fußmatten in Granitgrau								Leder/Kunstleder-Kombination für Q5, Q5 design, Q5 sport: Normal- und Sportsitze vorn ► Sitzmittelbahn der Vordersitze und beide äußeren Sitzplätze im Fond sowie die Sitzseitenwange auf der Fahrerseite im Einstiegsbereich in Leder ► Sitzseitenwangen, Kopfstützen, Türverkleidungsinnenfeld, Mittelarmlehne und mittlerer Sitzplatz im Fond in Kunstleder ► für Normalsitz in den Farben: Schwarz, Nougatbraun, Felsgrau und Atlasbeige	N1F	926,05 798,32	950,- 798,32	•	•	•	•
Alcantara/Leder-Kombination mit Kontrastnaht für Sportsitze vorn ► Sitzmittelbahn und Türverkleidungseinsätze in Alcantara atlasbeige oder felsgrau ► Sitzseitenwangen, Kopfstützenmittelbahn und Mittelarmlehne in Leder atlasbeige oder felsgrau mit Kontrastnähten ► Armauflage in der Tür und Mittelkonsole unten in Kunstleder in Atlasbeige oder Felsgrau mit Kontrastnähten ► Fußmatten in Granitgrau mit Keder in Felsgrau oder Atlasbeige	N6E	487,40 420,17	500, – 420,17	-	-	•	•	und Felsgrau für Sportsitze mit Sitzbelüftung: Sitzmittelbahn der Vordersitze, nicht belüftete Sitzmittelbahn der beiden äußeren Fondsitze in Leder perforiert sowie die Einstiegswange auf der Fahrerseite in Leder schwarz und felsgrau Sitzseitenwangen, Kopfstützen, mittlerer Fondsitzplatz, Türverkleidungseinsätze und Mittelarmlehne vorn in Kunstleder schwarz und felsgrau							

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Alcantara Frequenz/Leder-Kombination für S line Sportpaket: Sportsitze vorn ► Sitzmittelbahn in Alcantara Frequenz schwarz oder rotorgrau ► Sitzseitenwangen, Kopfstützenmittelbahn und Mittelarmlehne in Leder schwarz oder rotorgrau mit Kontrastnähten ► mit S-Prägung in den Lehnen der Vordersitze	N7N	487,40 420,17	500, – 420,17	-	•	-	•	Leder Feinnappa mit Rautensteppung für Q5 mit S line Sportpaket: Sportsitze vorn ➤ Sitzmittelbahn, Sitzseitenwangen, Kopfstützenmittelbahn und Mittelarmlehne in Leder Feinnappa schwarz oder rotorgrau, bei SQ5 wahlweise magmarot ➤ mit Rautensteppung und Kontrastnaht ➤ Türverkleidungseinsätze in Alcantara	N2R	1.364,71 1.176,47	1.400,- 1.176,47	-	•	-	•
Lederausstattung Feinnappa (Audi design selection) für Audi design selection: Sportsitze vorn ➤ Sitzmittelbahn, Sitzseitenwangen, Kopfstützen und Mittelarmlehne in Leder Feinnappa felsgrau, atlas- beige, und criollobraun mit Kontrastnähten und Biese in Kontrastfarbe ➤ Sitzbezug felsgrau – Kontrastnaht/Biese: granitgrau ➤ Sitzbezug atlasbeige – Kontrastnaht/Biese: granitgrau ➤ Sitzbezug criollobraun – Kontrastnaht/Biese: granitgrau ➤ Türverkleidungseinsätze in Alcantara felsgrau, atlasbeige und criollobraun ➤ Fußmatten in Granitgrau ➤ Leder Feinnappa mit Rautensteppung und S-Prägung Hinweis: nur in Verbindung mit design selection und Rücksitzbank plus	N4X	1.364,71 1.176,47	1.400,- 1.176,47	-		•	•	 ▶ mit S-Prägung in den Lehnen der Vordersitze Leder Milano für Q5, Q5 design, Q5 sport: Normal- und Sportsitze vorn ▶ Sitzmittelbahn, Sitzseitenwangen, Kopfstützenmittelbahn und Mittelarmlehne in Leder Milano schwarz, felsgrau, nougatbraun oder atlasbeige ▶ Türverkleidungseinsätze in Kunstleder schwarz, felsgrau oder atlasbeige für Sportsitze mit Sitzbelüftung: ▶ Sitzmittelbahn der Vordersitze und nicht belüftete Sitzmittelbahn der beiden äußeren Fondsitze in Leder Milano perforiert schwarz ▶ Sitzseitenwangen, Kopfstützen, mittlerer Fondsitzplatz und Mittelarmlehne vorn in Leder Milano schwarz ▶ Türverkleidungseinsätze in Kunstleder schwarz 	N5W	1.754,63 1.512,61	1.800,- 1.512,61	•	•	•	•

^{● =} als Sonderausstattung lieferbar O = Serienausstattung - = kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51.

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	QS 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Stoff Moment/Leder-Kombination für Audi design selection: Normalsitze vorn ▶ Sitzmittelbahn in Stoff Moment schwarz oder granitgrau (mit Farbakzent in Criollobraun) ▶ Sitzseitenwangen, Kopfstützen und Mittelarmlehne in Leder schwarz oder granitgrau ▶ Türverkleidungseinsätze in Kunstleder schwarz oder granitgrau ▶ Mittelkonsole unten und Armauflage in den Türen	NOB	ohne Mehrpreis	ohne Mehrpreis	-	-	•	-	► Farben der Nähte und der Biese zusätzlich wählbar aus dem Angebot der Akzentfarben Audi exclusive: Calendulagelb, Alaskablau, Iguanagrün Ein Angebot der Audi Sport GmbH Hinweis: nur für Q5 55 TFSI e in Verbindung mit Leder Feinnappa mit Rautensteppung bzw. Leder Feinnappa (design selection) bestellbar							
in Kunstleder farbangepasst schwarz (Kontrastnaht felsgrau) oder granitgrau (Kontrastnaht criollob- raun) sind Bestandteil der Audi design selection.								Dekoreinlagen Micrometallic silber für Armaturentafel, Türverkleidungen und Mittel-				0	-	-	0
Stoff Sequenz/Leder-Kombination für S line Sportpaket: Sportsitze vorn ► Sitzmittelbahn in Stoff Sequenz schwarz ► Sitzseitenwangen und Kopfstützenmittelbahn in	N7V	ohne Mehrpreis	ohne Mehrpreis	-	•	_	•	konsole Dekoreinlagen Aluminium Rhombus für Armaturentafel, Türverkleidungen und Mittel- konsole	5MF	263,19 226,89	270,- 226,89	•	0	0	•
Leder schwarz mit Kontrastnähten ▶ mit S-Prägung in den Lehnen der Vordersitze								Dekoreinlagen Holz Nussbaumwurzel samtbraun	5MG	,	210,-	-	•	•	-
Lederausstattung Feinnappa Audi exclusive ► Sitzmittelbahnen, Sitzseitenwangen, Kopfstützen	YS1	3.168,06 2.731,09	3.250,- 2.731,09	-	-	-	•	für Armaturentafel, Türverkleidungen und Mittel- konsole		176,47 467,90 403,36	176,47 480,- 403,36	•	_	_	•
und Mittelarmlehne vorn (soweit mitbestellt) in Leder Feinnappa ➤ Türverkleidungseinsätze in Alcantara ➤ Farben des Alcantaras, des Leders, der Biese und								Dekoreinlagen Aluminium Tangente silber für Armaturentafel, Türverkleidungen und Mittelkonsole	5TE	243,69 210,08 506,89	250,- 210,08 520,-	-	-	-	-
der Nähte wählbar aus dem Angebot der Hauptfar- ben Audi exclusive: Alabasterweiß, Diamantsilber, Ozeanblau, Jetgrau, Cognacbraun, Havannabraun,								Dekoreinlagen Aluminium matt gebürstet für Armaturentafel, Türverkleidungen und Mittel-	5TG	436,97 ohne Mehrpreis	436,97 ohne Mehrpreis	-	•	_	-
Karmesinrot								konsole		263,19 226,89	270,- 226,89	-	_	_	•

Q5 50 TFSI e design

Q5 55 TFSI e

Q5 50 TFSI e sport

Q5 50 TFSI e

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Dekoreinlagen Holz Eschenmaser graubraun naturell für Armaturentafel, Türverkleidungen und Mittelkonsole	7TL	204,71 176,47 506,89 436,97	210,- 176,47 520,- 436,97	-	-	•	-
Dekoreinlagen Klavierlack schwarz Audi exclusive für Armaturentafel, Türverkleidungen und Mittel- konsole Ein Angebot der Audi Sport GmbH	5TL	204,71 176,47 467,90 403,36	210,- 176,47 480,- 403,36	-	-	-	-
Dekoreinlagen Holz Eiche grau für Armaturentafel, Türverkleidungen und Mittel- konsole	5MT	204,71 176,47 467,90 403,36	210,- 176,47 480,- 403,36	•	-	-	•
Dekoreinlagen Carbon Köper eine Audi exclusive-Ausstattung in RS-Optik Ein Angebot der Audi Sport GmbH Hinweis: nicht für S line Sportpaket oder Audi design selection erhältlich	5MY	974,79 840,34 1.237,99 1.067,23	1.000,- 840,34 1.270,- 1.067,23	•	-	-	-
Dekoreinlagen Carbon Atlas karmesinrot Audi exclusive* Ein Angebot der Audi Sport GmbH	YTE	1.462,18 1.260,50	1.500,- 1.260,50	-	-	-	•
Dachhimmel							
Dachhimmel in Stoff abhängig von der gewählten Innenausstattungsfarbe in Titangrau oder Atlasbeige				0	0	0	0
Dachhimmel in Stoff schwarz	6NQ	248,58 214,29	255,- 214,29	•	•	•	•

Lederlenkrad im 3-Speichen-Design mit Multifunk-				0	0	0	0
tion							
mit 6 Multifunktionstasten zur Bedienung der Grund-							
funktionen der vorhandenen Infotainment-Umfänge; in Höhe und Abstand einstellbar, mit Fullsize-Airbag							
und Schaltwippen zum manuellen Wechseln der Fahr-							
stufen bei Automatikgetriebe; Lenkradkranz in Leder							
Lederlenkrad im 3-Speichen-Design mit Multifunk-	1XW	146,22	150,-	•	•	•	•
tion plus		126,05	126,05				
mit 14 Multifunktionstasten zur komfortablen Bedie-							
nung der vorhandenen Infotainment-Umfänge wie z.							
B. Audio-Skip, Telefonie, NAV-Taste oder der frei pro-							
grammierbaren Taste; in Höhe und Abstand einstell- bar; mit Fullsize-Airbag und Schaltwippen zum manu-							
ellen Wechseln der Fahrstufen bei Automatikgetriebe							
Lederlenkrad im 3-Speichen-Design mit Multifunkt-	1XP	331,42	340,-	•	•	•	•
ion plus inklusive Lenkradheizung		285,71	285,71				
mit 14 Multifunktionstasten zur komfortablen Bedie-							
nung der vorhandenen Infotainment-Umfänge wie z.							
B. Audio-Skip, Telefonie, NAV-Taste oder Lenkradhei-							
zung; in Höhe und Abstand einstellbar, mit Fullsize-							
Airbag und Schaltwippen zum manuellen Wechseln							

Bestellschlüssel

EUR inkl.

EUR ohne

MwSt.^{2,3}

EUR inkl. 16% MwSt.^{2,3} 19% MwSt.^{2,3}

EUR ohne

MwSt.^{2,3}

^{*} Über den genauen Einsatztermin informieren Sie sich bitte bei Ihrem Audi Partner.

^{● =} als Sonderausstattung lieferbar O = Serienausstattung - = kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51.

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Sportkontur-Lederlenkrad im 3-Speichen-Design unten abgeflacht mit Multifunktion plus mit stärker konturiertem Lenkradkranz; mit Fullsize-Airbag, in Höhe und Abstand einstellbar; mit 14 Multifunktionstasten zur komfortablen Bedienung der vorhandenen Infotainment-Umfänge wie z. B. Audio-Skip, Telefonie, der NAV- oder der frei programmierbaren Taste	2PF	258,32 222,69	265,- 222,69	-	•	•	•	Komfort-Standklimatisierung Die Komfort-Standklimatisierung kühlt oder erwärmt den Innenraum vor Fahrtantritt auf eine gewünschte Temperatur für einen sehr hohen Klimakomfort schon beim Einsteigen in das Fahrzeug. Zusätzlich können Sitzheizung und -lüftung und Glasflächenheizung auch vor Fahrtantritt aktiviert werden, wenn die optionalen Ausstattungen gewählt wurden. Die Komfort-Standkli-	GA2	77,99 67,23	80,- 67,23	•	•	•	•
Lenkradeinstellung elektrisch in Höhe und Abstand einstellbar, mit Ein- und Aus- stiegsautomatik; in Verbindung mit Vordersitzen elek- trisch einstellbar zusätzlich mit Memory-Funktion	2C7	389,91 336,13	400,- 336,13	•	•	•	•	matisierung inkl. Wunsch-Temperatur ist im MMI oder komfortabel über die Smartphone-App programmier- bar oder aktivierbar – unabhängig davon, ob das Fahr- zeug zu dem Zeitpunkt geladen wird oder nicht. Beim Entriegeln des Fahrzeugs mit dem Funkschlüssel kann eine "Kurz-Klimatisierung" gestartet werden.							
Klimatisierung								ene man 2 named states and gestateet nettern							
Komfortklimaautomatik 3-Zonen zusätzlich zur Klimaautomatik: Klimahedienteil mit großem TET-Display und kanazi-	9AQ	677,47 584,03	695,- 584,03	0	0	0	0	Gepäcksicherungs- und Ablagesysteme Kofferraumboden				0	0	0	0
 Klimabedienteil mit großem TFT-Display und kapazitiven Kipptasten regelt elektronisch die Lufttemperatur und -verteilung individuell für Fahrer und Beifahrer zusätzliches Klimabedienteil zur Einstellung der Fondraumtemperatur in der Mittelkonsole hinten automatische Umluftregelung, mit staub- und geruchsabscheidendem Allergenfilter Restwärmenutzung 								Ablage- und Gepäckraumpaket flexibler Transport von Gegenständen und Komfort auf Reisen; bestehend aus: Ablagenetz an der Rückseite der Vordersitzlehnen Cupholder in der Mittelarmlehne hinten Ablagefach Fahrerseite abschließbarem Handschuhfach	QE1	185,21 159,66	190,- 159,66	•	•	•	•
		I					ı	im Gepäckraum: ► Gepäckraumnetz ► Netz in Mulde links ► Spannband							

^{• =} als Sonderausstattung lieferbar O = Serienausstattung - = kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51.

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Trennnetz karosserieseitig oder an der umgeklappten Rücksitz- lehne zu befestigen, sowohl bei hochgestellter oder einseitig umgeklappter als auch bei ganz umgeklapp- ter Rücksitzlehne hilfreich; herausnehmbar	3CX	ohne Mehrpreis	ohne Mehrpreis	•	0	0	0
Weitere Innenausstattungen							
Einstiegsleisten mit Aluminiumeinlage und Raute S-Emblem, beleuchtet				0	0	0	0
Zigarettenanzünder und Aschenbecher Zigarettenanzünder vorn und entnehmbarer Aschen- becher; verchromter Deckel mit Audi Ringen	9JD	48,74 42,02	50,- 42,02	•	•	•	•
USB-Ladeschnittstellen für die Fondpassagiere 2 USB-Ladeschnittstellen für Fondpassagiere in der hinteren Mittelkonsole anstatt 12-Volt-Steckdose hin- ten (aus Nichtraucherausführung)	9JE	73,11 63,03	75,- 63,03	•	•	•	•
Fußmatten vorn und hinten aus Velours, abgestimmt auf die jeweilige Teppich- farbe				0	0	0	0
Mittelarmlehne vorn				0	0	0	0
Mittelarmlehne hinten				0	0	0	0
Getränkehalter klimatisiert in der Mittelkonsole zwischen den Vordersitzen, hält die Getränke warm bzw. kühl. Zweiter Getränkehalter auf der Fahrerseite ist nicht klimatisiert.	4M9	146,22 126,05	150,- 126,05	•	•	•	•

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Sonnenblende auf Fahrer- und Beifahrerseite, ausziehbar für Fahrer und Beifahrer klapp- und schwenkbar an der Seite zusätzlich nach hinten verschiebbar inklusive Make-up-Spiegel	5XF	48,74 42,02	50,- 42,02	•	•	•	•
MMI und Navigationssysteme							
Audi virtual cockpit innovatives, volldigitales Kombiinstrument zur flexiblen und bedarfsgerechten Anzeige der jeweiligen Informationen entsprechend den Fahrerbedürfnissen: Geschwindigkeit/Drehzahl, Kartendarstellung, Audi connect-Dienste*, Radio-/Media-Information etc. Die VIEW-Taste im Multifunktionslenkrad ermöglicht den Wechsel zwischen 2 unterschiedlich großen Darstellungen der Rundinstrumente. Die Anzeige mit kleinen Instrumenten ermöglicht große, anschauliche Grafiken des Bordcomputers und der MMI-Inhalte. Konfiguration von Bordcomputerwerten im Drehzahlmesser möglich. Bedienung des Audi virtual cockpit erfolgt über das Multifunktionslenkrad. Darstellung der Navigationskarte als 3D-Geländemodell auf dem hochauflösenden 12,3-Zoll-Farbdisplay; permanente Anzeige von Navigationsinformationen im Bereich des Tachos bei aktiver Routenführung; inklusive Pausenempfehlung Hinweis: nur in Verbindung mit MMI Navigation plus. Nicht in Verbindung mit dem serienmäßig verbauten	958	487,40 420,17	500,- 420,17	•	•	•	•

^{*} Rechtliche Informationen und Nutzungshinweise finden Sie auf den Seiten 36-39.

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Connectivity-Paket9.10 Das Connectivity-Paket beinhaltet folgende Ausstattungen: ➤ Audi music interface (zur Anbindung von USB-Speichermedien und MP3-Playern) ➤ Audi smartphone interface (bringt Ihre Smartphone-Inhalte nahtlos über USB direkt aufs MMI-Display. Navigation, Telefonie, Musik und ausgewählte Third-Party-Apps lassen sich komfortabel über den	PNV	965,04 831,93	990,- 831,93	•	•	•	•	Der Bordcomputer mit Kurz- und Langzeitspeicher liefert unter anderem Informationen zu durchschnittlichem und momentanem Kraftstoffverbrauch, Restreichweite, durchschnittlicher Geschwindigkeit sowie Fahrzeit und Fahrstrecke. Das integrierte Effizienzprogramm unterstützt den Fahrer mit Verbrauchsdatenübersichten und Sparhinweisen für ökonomischeres Fahren. Inklusive Pausenempfehlung							
 MMI-Controller sowie per Sprachbedienung steuern) Navigationsvorbereitung (Nachrüstung Navigationsfunktion und Kartenmaterial über Audi Original Zubehör separat erhältlich) zusätzlichen SDXC-Kartenleser (bis zu 2 TB) Hinweis: Über die Kompatibilität Ihres Smartphones informieren Sie sich bitte bei Ihrem Mobiltelefonhersteller. Empfang ist abhängig von lokaler digitaler Netzverfügbarkeit. Inhalt und Umfang der Zusatzinformationen sind abhängig von Bereitstellung durch den jeweiligen Radiosender. 								 MMI Navigation plus mit MMI touch Navigationssystem¹¹ mit hochauflösendem 8,3-Zoll-Farbdisplay Kartenupdate¹² online: Download aktueller Navigationsdaten 3D-Kartendarstellung mit Anzeige vieler Sehenswürdigkeiten und Stadtmodelle Verkehrsinformationen online¹³: Navigation unter Berücksichtigung des aktuellen Verkehrsaufkommens durch Echtzeitinformationen MMI-Suche: Freitextsuche mit intelligenten Zielvorschlägen bereits während der Eingabe MMI touch zur schnellen, intuitiven Bedienung – 	PNQ	2.524,71 2.176,47 2.768,40 2.386,55	2.590,- 2.176,47 2.840,- 2.386,55	•	•	•	-
Fahrerinformationssystem mit Farbdisplay mit hochauflösendem 7-Zoll-Farbdisplay; Anzeigein- halte: Geschwindigkeit (Digitaltacho), Uhrzeit, Kilome- terstand, Außentemperatur, Tankwarnung mit Rest- reichweite, Schaltempfehlung im manuellen Modus, aktueller Radiosender oder Musiktitel, Radio- und Me- dienlisten; Telefonmenü, Informationen von Navigati- on und Hinweise von Fahrerassistenzsystemen (falls vorhanden)				0	0	0	0	 z. B. Zieleingabe per Handschrifterkennung sowie freies Bewegen und Zoomen in der Karte einfache Bedienung des Infotainments in natürlicher Sprache¹⁴ Fahrerinformationssystem mit 7-Zoll-Farbdisplay inkl. Anzeige der Navigationskarte detaillierte Routeninformationen: Kartenvorschau, Wahl aus Alternativrouten, POIs, Spurempfehlungen, Autobahnausfahrten, Kreuzungsdetailkarten u. v. m. 							

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
► komfortable Anbindung Ihres Fahrzeugs an das Internet zur Nutzung von Audi connect über ein integriertes Datenmodul mit LTE-/UMTS-Unterstützung. SIM-Kartenleser für Daten-SIM in der Blende der MMI Navigation plus								 Bluetooth-Schnittstelle (Freisprechen und Audiostreaming) USB-Schnittstelle mit Ladefunktion Hinweis: nicht in Verbindung mit dem serienmäßig verbauten Lenkrad 							
 WLAN-Hotspot zur Anbindung mobiler Endgeräte¹⁵ an das Internet sowie zur Nutzung der myAudi App¹⁶¹¹² 3 Jahre Nutzung¹ø von Audi connect-Diensten* ab Fahrzeugauslieferung (zu Verlängerungsmöglichkeiten informiert Sie Ihr Audi Partner) wie z. B. Verkehrsinformationen online¹³, Navigation mit Google Earth™¹³, Parkplatzinformationen, Kraftstoffpreise und weiteren Nutzung von Navigationsdaten für vorausschauendes und effizientes Fahren, z. B. Tempolimits und Steigungen myAudi Sonderziele: individuelle Point-of-Interest-(POI)-Listen über das myAudi Portal ins Fahrzeug importieren Landesinformationen: Anzeige von länderspezifischen Informationen z. B. zu geltenden Tempolimits, Vignettenpflicht etc. beim Grenzübertritt E-Mails und Mitteilungen vom Mobiltelefon anzeigen und vorlesen lassen¹⁴ MMI Radio plus 10 GB Flashspeicher für Musik, 2 SDXC-Speicherkartenleser, DVD-Laufwerk (MP3, WMA, AAC, MPEG-4), AUX-IN 								 MMI Navigation Navigationssystem¹¹ mit hochauflösendem 7-Zoll-Farbdisplay monochromes Kombiinstrument (5 Zoll) mit Fahrerinformationssystem 3D-Kartendarstellung MMI-Suche: Freitextsuche mit intelligenten Zielvorschlägen bereits während der Eingabe einfache Bedienung des Infotainments in natürlicher Sprache¹⁴ detaillierte Routeninformationen: Kartenvorschau, Wahl aus Alternativrouten, POIs, Spurempfehlungen, Autobahnausfahrten, Kreuzungsdetailkarten u. v. m. dynamische Zielführung mit TMC (in Verbindung mit Audi connect: Verkehrsinformationen online¹³) komfortable Anbindung Ihres Fahrzeugs an das Internet zur Nutzung von Audi connect über ein integriertes Datenmodul mit LTE-/UMTS-Unterstützung; SIM-Kartenleser für Daten-SIM in der Blende der MMI Navigation WLAN-Hotspot zur Anbindung mobiler Endgeräte¹⁵ an das Internet sowie zur Nutzung der myAudi App¹6.17 	PNU	1.462,18 1.260,50	1.500,- 1.260,50	•		•	

^{*} Rechtliche Informationen und Nutzungshinweise finden Sie auf den Seiten 36-39.

^{● =} als Sonderausstattung lieferbar O = Serienausstattung - = kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51.

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
 3-monatige¹8 kostenfreie Nutzung von Audi connect-Diensten* wie z. B. Verkehrsinformationen online¹³, Navigation mit Google Earth™,¹9, Parkplatzinformationen, Kraftstoffpreise und weiteren. Durch die Auswahl der Sonderausstattung Audi connect erhalten Sie den vollen Nutzungszeitraum der Dienste²0 Fahrerinformationssystem mit 5-Zoll-Monochromdisplay und Anzeige von Navigationshinweisen Nutzung von Navigationsdaten für vorausschauendes und effizientes Fahren, z. B. Tempolimits und Steigungen myAudi Sonderziele: individuelle Point-of-Interest- 								MMI Radio plus To 7-Zoll-Farbdisplay monochromes Kombiinstrument (5 Zoll) mit Fahrerinformationssystem Bluetooth-Schnittstelle CD-Single-Laufwerk (MP3-, WMA-, AAC-fähig) 1 SDXC-Kartenleser 1 AUX-IN-Anschluss 1 USB-Ladeanschluss abgesetztes MMI-Bedienteil 8 Passivlautsprecher (4 vorn + 4 hinten) AM-/FM-Phasendiversity geschwindigkeitsabhängige Lautstärkeanpassung				0	0	0	0
 (POI)-Listen über das myAudi Portal ins Fahrzeug importieren ► Landesinformationen: Anzeige von länderspezifischen Informationen z. B. zu geltenden Tempolizien Viscotten flicht des beim Geweiße wie beim Geweißen weite. 								Audi music interface 2 USB-Schnittstellen mit Lade- und Datenfunktion zum Abspielen von Musik eines portablen Speicher- mediums (USB, Smartphone ¹⁵ , MP3-Player)	UE7	146,22 126,05	150,- 126,05	•	•	•	•
 mits, Vignettenpflicht etc. beim Grenzübertritt E-Mails und Mitteilungen vom Mobiltelefon anzeigen und vorlesen lassen^{9,21} Zusätzlich zu den Inhalten des MMI Radio plus: 1 weiterer SDXC-Speicherkartenleser Radio- und TV-Anlagen								Audi smartphone interface ^{10,15,22} verbindet Ihr Smartphone mit Ihrem Audi und bringt Ihre Smartphone-Inhalte nahtlos über USB direkt aufs MMI-Display: Navigation, Telefonie, Musik und ausge- wählte Third-Party-Apps lassen sich komfortabel über den MMI-Controller sowie per Sprachbedienung Ihres Smartphones steuern. Passende Adapterleitungen von	UI2	389,91 336,13	400,- 336,13	•	•	•	•
8 Lautsprecher (passiv)				0	0	0	0	Audi Original Zubehör erhalten Sie bei Ihrem Audi Partner. Hinweis: nur in Verbindung mit MMI Navigation oder Connectivity-Paket							

^{*} Rechtliche Informationen und Nutzungshinweise finden Sie auf den Seiten 36-39.

\neg	
~	٠,

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	QS 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	QS 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Audi sound system 10 Lautsprecher inklusive Centerspeaker und Subwoofer, 6-Kanal-Verstärker mit einer Gesamtleistung von 180 Watt	9VD	282,69 243,70	290, – 243,70	•	•	•	•	Digitaler Radioempfang zusätzlich zum analogen Senderangebot Empfang von digital ausgestrahlten Radiosendern ²³ nach DAB-Stan- dard inklusive DAB+ und DMB Audio. Anzeige von pro-				0	0	0	0
Bang & Olufsen Premium Sound System mit 3D- Klang ▶ 19 Lautsprecher (inkl. Centerspeaker/Subwoofer und zusätzlicher 3D-Klang-Hoch- und -Mitteltöner) ▶ 16-Kanal-Verstärker mit 755 Watt ▶ Beleuchtung der Lautsprecherblenden vorn ▶ geschwindigkeitsabhängige Lautstärkeanpassung ▶ räumliche Klangwiedergabe durch das neue Soundfeature 3D-Klang. Dieser wird durch zusätzliche Lautsprecher in der A-Säule, durch die Mitteltöner	9VS	1.111,26 957,98	1.140,- 957,98	•	•	•	•	grammbegleitenden Informationen (z. B. Interpret, Titel) sowie Zusatzinformationen in Form einer Slideshow (z. B. Cover, Wetter). Ab MMI Navigation plus sucht ein 2. DAB-Tuner durchgehend nach alternativen Empfangsfrequenzen des eingestellten Senders. Gleichzeitig wird die Senderliste aktualisiert. Hinweis: Empfang ist abhängig von lokaler digitaler Netzverfügbarkeit. Inhalt und Umfang der Zusatzinformationen sind abhängig von Bereitstellung durch den jeweiligen Radiosender.							
und durch die Fraunhofer-Technologie Symphoria erzeugt. Der 3D-Klang kann mit sämtlichen Quellen erzeugt								Elektrische Schnittstelle für externe Nutzung, AUX-IN und USB				0	0	0	0
werden. Ein nahezu beispiellos authentisches Stereo-								Telefon und Kommunikation		,					
und 3D-Surround-Erlebnis wird so im Fahrzeug erzeugt. Symphoria ergänzt diejenigen Dimensionen, die für ein natürliches Klangbild unverzichtbar sind: Weite, Tiefe und Höhe. Dies bewirkt ein bisher unbekanntes Gefühl von Räumlichkeit im Auto. Gleichzeitig scheinen sich die physikalischen Grenzen der Fahrgastzelle aufzulösen: Der Fahrzeuginnenraum wirkt akustisch größer, Musik kann sich in ihrer ursprünglich-								Bluetooth-Schnittstelle ⁹ Bluetooth-fähige Mobiltelefone können über die Schnittstelle mit dem Fahrzeug verbunden werden. Folgende Funktionen werden unterstützt: ▶ Freisprechen im Fahrzeug über Dachmikrofon und Lautsprecher (HFP) ▶ Bluetooth-Audiostreaming (A2DP)				0	0	0	0
sten Form entfalten.								 Anzeige eingehender SMS (MAP); in Verbindung mit einem Navigationssystem auch E-Mail-Bedienung über die Radio-/Navigationssysteme oder ein Multi- funktions-Lederlenkrad inkl. Sprachbedienung für 							

die Telefonfunktionen

^{● =} als Sonderausstattung lieferbar O = Serienausstattung - = kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51.

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Audi connect Notruf & Service inkl. Fahrzeug- steuerung¹6 Mit Audi connect Notruf & Service immer sicher und komfortabel unterwegs. Die Audi connect Notruf & Service-Dienste sorgen für ein sicheres Gefühl auf jeder Fahrt – egal was passiert und wohin der Weg führt. So wird zum Beispiel im Falle eines schweren Unfalls ein automatischer Notruf an die Audi Notrufzentrale ausgelöst. Mithilfe der automatisch übermittelten Fahrzeuginformationen kann schnellstmöglich Hilfe organisiert werden. Auch bei einer Panne oder einem leichten Unfall steht mit dem Online-Pannenruf und dem Audi Schadenservice unmittelbar Hilfe bereit. Darüber hinaus vernetzen die Fahrzeugsteuerungsdienste das Fahrzeug mit dem Smartphone. Mit der myAudi App¹6,17 können Funktionen des Fahrzeugs ganz bequem über das Smartphone ferngesteuert werden. Das Paket beinhaltet die Audi connect-Dienste aus den Kategorien: Notruf & Service Notruf Online-Pannenruf Audi Schadenservice Audi Servicetermin online²4				0	0	0	0	Fahrzeugsteuerung²5 ▶ Fahrzeugstatusreport ▶ Fernsteuerung Ver-/Entriegeln²6 ▶ Parkposition ▶ Fernsteuerung Standheizung²7 ▶ Benachrichtigung Diebstahlwarnanlage²8 Rechtshinweise zu Audi connect Notruf & Service inkl. Fahrzeugsteuerung Die Erbringung der Dienste erfolgt über eine im Fahrzeug verbaute SIM-Karte. Die Kosten für Gesprächsund Datenverbindungen sind im Preis für die Dienste enthalten. Die von Audi zur Verfügung gestellten Dienste sind nur innerhalb der Abdeckung des Mobilfunknetzes des von Audi gewählten Mobilfunkanbieters verfügbar. Die Audi connect-Dienste Notruf, Online-Pannenruf, Audi Schadenservice und Audi Servicetermin online werden für 10 Jahre ab Fahrzeugauslieferung in folgenden Ländern zur Verfügung gestellt: Belgien, Deutschland, Finnland, Frankreich, Großbritannien, Italien, Liechtenstein, Luxemburg, Monaco, Niederlande, Norwegen, Österreich, Portugal, Schweden, Schweiz, Spanien, Irland, Polen, Ungarn, Griechenland, Bulgarien, Rumänien, Malta, Gibraltar, Litauen. Über den Einsatztermin in weiteren europäischen Ländern und die Verfügbarkeit der Sonderausstattung informiert Sie Ihr Audi Partner.							
								Die Audi connect-Fahrzeugsteuerungsdienste sind ab Fahrzeugauslieferung 3 Jahre kostenfrei nutzbar und können anschließend kostenpflichtig verlängert werden.							

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	QS 55 TFSI e
Weitere Hinweise: Störungen der Dienste können sich aus Gründen höherer Gewalt und behördlicher Anordnungen sowie aufgrund technischer und sonstiger Maßnahmen ergeben, die etwa an den Anlagen der AUDI AG, der Lieferanten oder der Netzbetreiber für einen ordnungsgemäßen Ablauf erforderlich sind (z. B. Wartung, Reparatur, systembedingte Software-Updates, Erweiterungen). Die AUDI AG wird alle zumutbaren Anstrengungen unternehmen, um solche Störungen unverzüglich zu beseitigen oder auf die Beseitigung hinzuwirken. Audi connect Navigation & Infotainment ²⁹ Die ultimative Verbindung. Direkt aus dem Internet: Der Begriff Audi connect bündelt alle Anwendungen und Entwicklungen, die heutige und künftige Audi Modelle mit dem Internet, dem Besitzer und der Infrastruktur verbinden. Mit Audi connect profitieren Sie zum Beispiel, dank aktuellster Verkehrsinformationen aus dem Internet, von einer deutlich verbesserten Routenplanung. Audi connect schafft Infotainmentund Entertainment-Funktionen und hebt Komfort sowie Spaß am Automobil auf ein neues Niveau. Mit Audi connect bequem im MMI nach beliebigen Sonderzielen suchen, die neuesten Nachrichten und die aktuelle Wettervorhersage für das geplante Navigationsziel abrufen. Über den WLAN-Hotspot können Fondpassagiere mit Laptop, Tablet oder anderen mobilen Endgeräten wichtige Informationen, Daten und E-Mails ebenso komfortabel und sicher abrufen wie im	ІТЗ	341,18 294,12	350,- 294,12	•	•	•	•	Für Österreich, Dänemark, Belgien, Frankreich, Deutschland, Irland, Italien, Luxemburg, Niederlande, Spanien, Schweiz, Schweden, Großbritannien gilt: Die Erbringung der Dienste erfolgt über eine fest im Fahrzeug verbaute SIM-Karte. Die Kosten für Datenverbindungen sind im Preis für die Dienste enthalten. Ausgenommen hiervon sind die Datenverbindung für den WLAN-Hotspot sowie Online-Media-Streaming und weiterer, über eine Audi Smartphone-App angebotener Dienste. Die Datenverbindung erfolgt ebenfalls für den WLAN-Hotspot sowie Online-Media-Streaming und weiterer, über eine Audi Smartphone-App angebotener Dienste über die fest im Fahrzeug verbaute SIM-Karte und einen kostenpflichtigen Datentarif des Audi Providers. Informationen zu Tarifen und zur Buchung finden Sie unter www.audi.de/myaudi. Wird dennoch eine externe SIM-Karte in den Kartenslot gesteckt, so werden alle Datenverbindungen (für Audi connect-Dienste und WLAN) über diese SIM-Karte hergestellt. Hierdurch entstehende Kosten gehen zulasten des Kunden. Eine Erstattung der Kosten durch Audi ist ausgeschlossen.							
heimischen Büro.								• = als Sonderausstattung lieferbar O = Serienausstattu Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51.	ung -	= kein Angebo	t				

38

Verkehrszeicheninformation

Serien- und Sonderausstattung

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Für oben nicht genannte europäische Länder gilt: Zu-								myNetwork							
sätzlich benötigen Sie eine SIM-Karte mit Datenoption								► WLAN-Hotspot							
und zur Nutzung von LTE auch mit LTE-Option. Für die								► Mitteilungen ³¹							
externe SIM-Karte befindet sich ein Kartenleser in der								► E-Mail ³¹							
Blende der MMI Navigation mit MMI touch. Die Dien-								► Kalender							
ste sind nur mit einem bestehenden oder separat ab-								Zugriff auf Twitter							
zuschließenden Mobilfunkvertrag und nur innerhalb								-							
er Abdeckung des Mobilfunknetzes verfügbar. Durch								myInfo							
len Empfang von Datenpaketen aus dem Internet								► Nachrichten online							
können, abhängig von Ihrem Mobilfunktarif und ins-								► Kraftstoffpreise							
pesondere beim Betrieb im Ausland, zusätzliche Ko-								► Wetter							
sten entstehen. Aufgrund des hohen Datenvolumens								myRoadmusic							
wird die Verwendung einer Daten-Flatrate dringend								► Online-Media-Streaming ^{16,32}							
empfohlen.								-							
								Rechtshinweise zu Audi connect Navigation &							
Audi connect Navigation & Infotainment beinhaltet:								Infotainment							
myRoute								Die Nutzung der von Audi connect unterstützten Dien-							
Navigation mit Google Earth™,19,30								ste ist nur in Verbindung mit einem optionalen Navigati-							
Verkehrsinformationen online¹³								onssystem möglich. Die Erbringung der Audi connect-							
Point-of-Interest(POI)-Suche mit Sprachbedienung ³⁰								Dienste erfolgt durch die AUDI AG/Importeure. Die							
Reiseinformationen								Datenverbindung für die Audi connect-Dienste wird über							
Parkplatzinformationen								eine fest im Fahrzeug verbaute SIM-Karte durch einen							
myAudi Navigation ^{16,17}								Mobilfunkanbieter hergestellt. Die Kosten dieser Daten-							
▶ prädiktive Routenführung								verbindungen sind im Preis für die Audi connect-Dienste							
erweiterte Point-of-Interest-(POI-)Anzeige								enthalten. Ausgenommen hiervon ist die Datenverbin-							
► erweiterte 3D-City-Darstellung³0								dung für den WLAN-Hotspot sowie Online-Media-							
► Gefahreninformation								Streaming und weiterer, über eine Audi Smartphone-							

App angebotener Dienste.

Die Dienste werden grundstatlich für mindestens 1 Jahr ab Fahrzeugauslieferung zur Verfügung gestellt. Sofern die Aud Connect Dienste deenfalls die Aud Connect Dienste deenfalts deen Audi Providers. Informationen zu Tariffen und zur Bentehnte Verfügsbericht einer Machanische in der Aufternationen zu Tariffen und zur Bentehnte Verfügsbericht der Audi Connect Dienste Informationen zu Tariffen und zur Bentehnte Verfügsbericht der Audi Connect Dienste Informationen zu Tariffen und zur Bentehnte verfügsbericht der Audi Connect Dienste Informationen zu Tariffen und zur Bentehnte Verfügsbericht der Audi Connect Dienste Informationen zu Tariffen und zur Bentehnte Verfügsbericht der Audi Connect Dienste Informationen zu Schall Connect Dienste Information auch der Audi Connect Dienste Informationen zu Schall Connect Dienste Informationen zu Audi Connect Unter Schall Connect Dienste Informationen zu Audi Connect Dienste Informationen zu Audi Connect Unter Eine der Audi Connect Dienste Informationen zu Audi Connect Congle und Twitter. Eine der Audi Connect Dienste Informationen zu Audi Connect Congle und Twitter. Eine der Audi Connect Dienste Informationen zu Audi Connect Congle und Twitter. Eine der Audi Connect Dienste Informationen zu Audi Connect Congle und Twitter. Eine der Audi Connect Leangeit in Audi Connect Dienste Informatione		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
	wie Online-Media-Streaming und weiterer, über eine Audi Smartphone-App angebotener Dienste ebenfalls über die fest im Fahrzeug verbaute SIM-Karte und einen kostenpflichtigen Datentarif des Audi Providers. Informationen zu Tarifen und zur Buchung finden Sie unter www.audi.de/myaudi. Alternativ kann zur Herstellung einer Datenverbindung eine kundeneigene externe SIM-Karte in den Kartenslot gesteckt werden. In Verbindung mit der optionalen Ausstattung Audi phone box kann für die Nutzung der integrierten Autotelefonfunktion auch ein Bluetooth-fähiges Smartphone mit remote SIM Access Profile (rSAP)9 verbunden werden. Wird eine externe SIM-Karte in den Kartenslot gesteckt oder per rSAP verbunden, so werden alle Datenverbindungen sowohl für die Audi connect-Dienste als auch für den WLAN-Hotspot über diese externe SIM-Karte hergestellt. Die Abrechnung der dabei entstehenden Kosten erfolgt dann ausschließlich über die externe SIM-Karte. Die Verfügbarkeit der von Audi connect Navigation & Infotainment unterstützten Dienste ist länderabhängig. Die angebotene Teaser-Phase steht für 3 Monate ab Erstzulassung zur Verfügung und endet automatisch nach Ablauf der 3 Monate. Bei Kauf der Lizenz für Audi								ab Fahrzeugauslieferung zur Verfügung gestellt. Sofern die Audi connect-Dienste auf Leistungen von Drittanbietern basieren, kann eine dauerhafte Verfügbarkeit nicht gewährleistet werden, sondern obliegt der Verantwortung der Drittanbieter. Nach 24 Monaten ab Fahrzeugauslieferung verlängert sich die Laufzeit der Audi connect-Dienste kostenfrei einmalig um 12 Monate. Falls Sie eine solche Verlängerung nicht wünschen, teilen Sie dies bitte schriftlich an folgende Anschrift mit: AUDI AG Kundenbetreuung Deutschland 85045 Ingolstadt E-Mail: kundenbetreuung@audi.de Tel.: +49 800 28347378423 Über anschließende Möglichkeiten einer Verlängerung der Audi connect-Dienste informiert Sie Ihr Audi Partner. Audi connect ermöglicht je nach Fahrzeugmodell den Zugriff auf die Dienste Google und Twitter. Eine dauerhafte Verfügbarkeit kann nicht gewährleistet werden, sondern obliegt Google und Twitter. Nähere Informationen zu Audi connect erhalten Sie unter www.audi.de/connect und bei Ihrem Audi Partner, Informationen zu Tarifbedingungen bei Ihrem Mobilfunkanbieter.							

sel				sport	design	
lüse	EUR inkl.	EUR inkl.	e .	e E	e E	e E
sch	16 % MwSt. ^{2,3}	19% MwSt. ^{2,3}	TFSI	TFSI	TFSI	TFSI
Bestellschlüsse	EUR ohne	EUR ohne	20	20	20	55
Bes	MwSt. ^{2,3}	MwSt. ^{2,3}	05	05	05	05

Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e spor	Q5 50 TFSI e desi	Q5 55 TFSI e	

Audi connect Navigation & Infotainment mit inte- grierter SIM-Karte (3 Monate) ²⁹ Hinweis: nur in Verbindung mit MMI Navigation	IT2	ohne Mehrpreis	ohne Mehrpreis	•	•	•	•
Audi phone box light9 Umfänge wie Bluetooth-Schnittstelle; zusätzliche Funktionen: induktive Ladefunktion (Qi-Standard) ²² mit 5 Watt inkl. Vergessenswarnung sowie Ladestatusanzeige im MMI; Telefonauflage mit 170 x 87 mm in der Mittel- armlehne vorn. Freisprechen ist mit bis zu 2 angebun- denen Mobiltelefonen möglich.	9ZV	243,69 210,08	250, – 210,08	•	•	•	•
Audi phone box ⁹ Umfänge wie Audi phone box light; zusätzliche Funktionen: inklusive fahrzeuginterner Koppelantenne zur Verbindung des Mobiltelefons mit der Außenantenne, dadurch geringe Strahlung im Fahrzeuginnenraum sowie deutlich verbesserte Empfangsqualität; mit LTE-Unterstützung	9ZE	350,92 302,52	360,- 302,52	•	•	•	•
 Adapter für Apple Geräte mit Lightning-Buchse für das Audi music interface Adapter für Medienplayer mit Micro-USB-Buchse für das Audi music interface ohne Adapter 	YJF YJG YJH	ohne Mehrpreis ohne Mehrpreis ohne Mehrpreis	ohne Mehrpreis ohne Mehrpreis ohne Mehrpreis	•	•	•	•

Assistenzsysteme							
Einstellbarer Geschwindigkeitsbegrenzer ⁸ ermöglicht das individuelle Begrenzen der Maximalgeschwindigkeit, z. B. innerhalb von geschlossenen Ortschaften. Beim Erreichen des eingestellten Limits regelt das Fahrzeug sanft ab. Die Begrenzung kann jederzeit deaktiviert sowie über Kick-down übersteuert werden. Bedienung über separaten Lenkstockhebel				0	0	0	0
Audi pre sense city ⁸ Eine drohende Kollision mit Fahrzeugen und Fußgängern kann im Rahmen der Systemgrenzen im Geschwindigkeitsbereich bis ca. 85 km/h erkannt werden. Das System warnt in diesem Fall den Fahrer optisch, akustisch und gegebenenfalls mit einem Bremsruck. Es kann bei Bedarf eine Vollverzögerung einleiten, um die Kollisionsgeschwindigkeit zu reduzieren bzw. die Kollision unter Umständen zu vermeiden.				0	0	0	0
Bergabfahrassistent ⁸ ermöglicht ein kontrolliertes Abfahren auf steilen Hängen bis 30 km/h				0	0	0	0
Halteassistent ⁸ hält das Fahrzeug nach dem Anhalten an im Straßenverkehr üblichen Steigungen und Gefällen zeitlich unbegrenzt. Das System wird per Tastendruck aktiviert und ermöglicht dem Fahrer ein komfortables Anfahren.	UH2	77,99 67,23	80,- 67,23	•	•	•	•

Q5 50 TFSI e design

Q5 55 TFSI e

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport
Audi pre sense basic ⁸ Audi pre sense basic leitet, wenn erforderlich, im Rahmen der Systemgrenzen durch die Vernetzung und den Abgleich unterschiedlicher Fahrzeugsysteme (z. B. die elektronische Stabilisierungskontrolle [ESC]) präventive Schutzmaßnahmen für die Insassen ein. Wenn es einen instabilen Fahrzustand erkennt, sorgt es dafür, dass die vorderen Gurte elektrisch gestrafft werden, um eine Vor- oder Seitenverlagerung der Insassen zu verringern. Situationsbedingt schließen sich zusätzlich die Fenster und – falls vorhanden – das Glas-Schiebe-/ Ausstelldach. Außerdem wird die Warnblinkanlage zur Warnung des nachfolgenden Verkehrs aktiviert.	7W1	243,69 210,08	250, – 210,08	•	•	•	•	Die Ausstiegswarnung kann auch bei stehendem Fahrzeuge erkannte von hinten herannahende Fahrzeuge und Fahrradfahrer erkennen und bei Bedarf die Insassen vor dem Öffnen der Tür warnen. Die Warnung erfolgt durch ein helles Blinken der Warn-LED in der jeweiligen Tür. Der Querverkehrassistent hinten unterstützt den Fahrer beim Rückwärtsausparken aus Querparklücken. Das System informiert den Fahrer über erkannte herannahende Fahrzeuge durch eine Anzeige im MMI-Display und kann in als besonders kritisch erkannten Situationen zusätzlich durch einen Warnton und ggfs. Bremsruck warnen.					
Spurwechselwarnung inklusive Audi pre sense rear ⁸ Spurwechselassistent, unterstützt den Fahrer innerhalb von Systemgrenzen beim Wechseln der Fahrspur (Funktionsbereich ab ca. 15 bis maximal 250 km/h). Audi side assist misst mit 2 Radarsensoren den Abstand und die Geschwindigkeitsdifferenz der erfassten sich von hinten nähernden Fahrzeuge zum eigenen Fahrzeug. Wenn die Geschwindigkeitsdifferenz und der Abstand von Audi side assist als kritisch für einen Spurwechsel eingestuft werden, erfolgt eine Anzeige im jeweiligen Außenspiegel. Einmalige Aktivierung über MMI-CARMenü In Kombination mit der optionalen Einparkhilfe plus oder dem Parkassistenten sind zusätzlich die Ausstiegswarnung und der Querverkehrassistent hinten	РСН	789,58 -680,67	810, – 680,67	•	•	•	•	Das System erkennt durch die zusätzlich verbauten Radarsensoren im Rahmen der Systemgrenzen mögliche Heckkollisionen. Es werden präventiv die vorderen Gurte elektrisch gestrafft. Ebenso beginnen sich die Fenster und – falls vorhanden – das Glas-Schiebe-/Ausstelldach zu schließen. Die Warnblinker werden hochfrequent angesteuert, um den umgebenden Verkehr zu warnen.					

enthalten.

^{● =} als Sonderausstattung lieferbar O = Serienausstattung - = kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51.

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Audi active lane assist inklusive kamerabasierter Verkehrszeichenerkennung und Fernlichtassistent ⁸ Spurhalteassistent, unterstützt den Fahrer innerhalb von Systemgrenzen komfortabel bei der Spurhaltung (Funktionsbereich ab ca. 65 bis maximal 250 km/h). Ist das System aktiviert und bereit und hat der Fahrer keinen Blinker gesetzt, hilft der Audi active lane assist durch sanfte korrigierende Lenkeingriffe, das Fahrzeug	PCB	584,87 504,20	600, – 504,20	•	•	•	•	Einparkhilfe hinten ⁸ unterstützt innerhalb der Systemgrenzen das rückwärtige Einparken und Rangieren durch akustisches Anzeigen des Abstands hinter dem Fahrzeug zu einem erkannten Objekt; Messung durch Ultraschallsensoren, unauffällig in den Stoßfänger integriert; aktivierbar durch Einlegen des Rückwärtsgangs oder per separater Taste	7X1	438,65 378,15	450,- 378,15	•	•	•	•
innerhalb erkannter Fahrbegrenzungslinien zu führen. Dabei kann der Fahrer wählen, ob er kontinuierlich oder erst kurz vor Überfahren der Spurmarkierung unterstützt werden möchte (Lenkzeitpunkte früh/spät wählbar). Zusätzliche Lenkradvibration auf Fahrerwunsch einstellbar; inklusive Fernlichtassistent. Dieser erkennt im Rahmen der Systemgrenzen selbstständig Scheinwerfer des Gegenverkehrs, Rückleuchten von anderen Verkehrsteilnehmern und Ortschaften. Je nach Verkehrssituation wird das Fernlicht automatisch ein- oder ausgeschaltet. In Verbindung mit MMI Navigation ist die kamerabasierte Verkehrszeichenerkennung enthalten. Hinweis: nur in Verbindung mit einem MMI Navigationssystem und Geschwindigkeitsregelanlage und Fernlichtassistent oder Matrix LED-Scheinwerfer bestellbar								Einparkhilfe plus ⁸ Akustische und optische Einparkhilfe vorn und hinten unterstützt beim Einparken und Rangieren. Mit selektiver, optischer Anzeige des Abstands zu erkannten Objekten im MMI-Display, abhängig vom momentanen Lenkeinschlag und von der Fahrtrichtung. Ein weißes Segment zeigt ein erkanntes Hindernis außerhalb des Fahrwegs an. Rote Segmente stellen erkannte Hindernisse im Fahrweg dar. Die virtuelle Fahrspuranzeige bietet zudem seitliche Führungslinien, die anhand des aktuell gewählten Lenkeinschlags vorausberechnet werden, und unterstützt so das komfortable Ein- und Ausparken. Messung durch Ultraschallsensoren, unauffällig in die Stoßfänger integriert. Die Aktivierung erfolgt durch Einlegen des Rückwärtsgangs, über Taste in der Mittelkonsole sowie automatisch, sobald der Abstand zu einem erkannten Objekt weniger als ca. 90	7X2	760,33 655,46	780, – 655,46	•	•	•	•

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	QS 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Assistenzpaket Stadt mit Assistenzpaket Parken ⁸ ➤ Parkassistent ➤ mit Front- und Rückfahrkamerasystem und zwei Seitenkameras ➤ Audi pre sense rear ➤ Audi side assist Hinweis: nur in Verbindung mit MMI Navigation plus. Nicht in Verbindung mit Außenspiegel elektrisch einstell- und beheizbar	PCZ	2.281,01 1.966,39	2.340,- 1.966,39	•	•	•	•	adaptive cruise control inkl. Stop&Go-Funktion ⁸ adaptive cruise control (ACC) bietet im Regelbereich von 0 bis 250 km/h für S tronic/tiptronic (Regelbereich für Handschalter 30 bis 250 km/h) eine automatische Distanzregelung. Das System hält durch automatisches Bremsen und Beschleunigen den voreingestellten Abstand weitestgehend konstant. Dazu stehen 5 wählbare Abstandsstufen zur Verfügung. Zusätzlich kann das Beschleunigungs- und Regelver-							
Assistenzpaket Stadt ⁸ beinhaltet eine Auswahl von Assistenzsystemen speziell für den Stadtverkehr. Dazu gehören: Audi side assist Ausstiegswarnung Querverkehrassistent hinten Audi pre sense rear inkl. Audi pre sense basic Rückfahrkamera Einparkhilfe plus	PCM	1.452,44 1.252,10	1.490,- 1.252,10	•	•	•	•	halten über Audi drive select konfiguriert werden. In Verbindung mit S tronic oder tiptronic ist zusätzlich die Stop&Go-Funktion enthalten. Diese ermöglicht ei- genständiges Bremsen bis zum Stillstand und automa- tisiertes Wiederanfahren auf Fahrerwunsch (Stop&Go- Funktion). Bedienung adaptive cruise control über separaten Lenkstockhebel. Stauassistent ⁸ In Fahrzeugen mit S tronic oder tiptronic unterstützt							
Assistenzpaket Tour® beinhaltet: adaptive cruise control inkl. Stop&Go-Funktion Stauassistent prädiktiver Effizienzassistent Audi pre sense front inkl. Ausweichassistent und Abbiegeassistent Audi active lane assist Fernlichtassistent kamerabasierte Verkehrszeichenerkennung Audi pre sense city	PCN	1.598,65 1.378,15	1.640,- 1.378,15	•	•	•	•	der Stauassistent den Fahrer im Regelbereich von 0 bis 65 km/h bei der Lenkarbeit. Das System erkennt im Rahmen der Systemgrenzen Fahrspurmarkierungen, Randbebauungen, Fahrzeuge auf Nebenspuren sowie mehrere vorausfahrende Fahrzeuge. Aus diesen Informationen leitet das System einen virtuellen Fahrschlauch ab und führt das Fahrzeug in diesem. Durch die Vielzahl der einbezogenen Parameter bietet der Stauassistent ein möglichst komfortables und natürliches Fahren in Stausituationen. Oberhalb von 65 km/h unterstützt der Audi active lane assist den Fahrer bei der Spurhaltung.							

el				sport	design	
iüs	EUR inkl.	EUR inkl.	e	e	e	e
stellschlüsse	16 % MwSt. ^{2,3}	19% MwSt. ^{2,3}	TFSI	TFSI	TFSI	TFSI
tell	EUR ohne	EUR ohne	20	20	20	55
3es	MwS+ 2,3	MwS+ 2,3	35	25	25	55

sel				sport	design	
lüss	EUR inkl.	EUR inkl.			. i	i.
sch	16 % MwSt. ^{2,3}	19% MwSt. ^{2,3}	TFSI	TFSI	TFSI	TFSI
Bestellschlüsse	EUR ohne	EUR ohne	20	20	20	55
Bes	MwSt. ^{2,3}	MwSt. ^{2,3}	05	05	05	05

Hinweis: Stop&Go-Funktion und Stauassistent nur erhältlich für Fahrzeuge mit S tronic oder tiptronic

Prädiktiver Effizienzassistent8

In Verbindung mit MMI Navigation oder MMI Navigation plus mit MMI touch nutzt die adaptive cruise control zudem die Daten des prädiktiven Effizienzassistenten für eine vorausschauende und adaptive Regelung der Geschwindigkeit auch ohne vorausfahrendes Fahrzeug. Dazu nutzt das System die in den Navigationsdaten hinterlegten Informationen zu Kurvenradien (Kurvenassistent), Ortseingängen und Geschwindigkeitsbegrenzungen (Tempolimitassistent). Unterstützt wird das System durch die Informationen der ebenfalls enthaltenen kamerabasierten Verkehrszeichenerkennung. Der prädiktive Effizienzassistent steuert zudem gezielt Motorschub- und Segelphasen und fördert so eine kraftstoffsparende Fahrweise, auch im ACC-Betrieb.

Audi pre sense front8

Audi pre sense front ergänzt (das serienmäßige) Audi pre sense city um eine Kollisionswarnung auf Fahrzeuge, Teil- und Zielbremsung auf Fahrzeuge über den gesamten Geschwindigkeitsbereich bis 250 km/h.
Audi pre sense front ist über das MMI-CAR-Menü deaktivierbar.

Ausweichassistent8

Der Ausweichassistent unterstützt den Fahrer zusätzlich während eines kritischen Ausweichvorgangs durch ein unterstützendes Lenkmoment. Dazu wird im Rahmen der Systemgrenzen anhand des Abstands, der Breite sowie des Querversatzes des vorausfahrenden Fahrzeugs eine Ausweichspur ermittelt.

Der Ausweichassistent wird aktiviert, sobald das System eine drohende Kollision erkennt und der Fahrer das Ausweichmanöver initiiert.

Abbiegeassistent links8

Der Abbiegeassistent erkennt innerhalb der Systemgrenzen beim Linksabbiegen entgegenkommende Fahrzeuge auf der Gegenfahrbahn. Erkennt das System beim Abbiegevorgang eine kritische Situation, erfolgt ein automatischer Bremseingriff. Das System ist aktiv, sobald der Fahrer den Blinker setzt und sich das eigene Fahrzeug im Geschwindigkeitsbereich zwischen 2 und 10 km/h befindet.

Hinweis: nur in Verbindung mit Einparkhilfe plus, Audi pre sense basic und MMI Navigation bestellbar

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Geschwindigkeitsregelanlage inkl. Geschwindigkeitsbegrenzer ⁸ hält die gewünschte Geschwindigkeit ab etwa 20 bis 250 km/h konstant, sofern es die Motorleistung bzwbremswirkung zulässt; Bedienung über separaten Lenkstockhebel, Anzeige der gesetzten Geschwindigkeit im Fahrerinformationssystem. Mittels der LIM-Taste kann zwischen Geschwindigkeitsregelanlage und Geschwindigkeitsbegrenzer umgeschaltet werden. Im Limiter-Betrieb wird normal mit Gaspedal gefahren. Dabei wird auf die eingestellte Limiter-Geschwindigkeit begrenzt. Mittels Kick-down kann der Limiter-Betrieb temporär deaktiviert- bzw. überstimmt werden. Die Bedienung und Verstellung der Geschwindigkeitsgrenze erfolgt analog den Funktionen der Geschwindigkeitsregelanlage und adaptive cruise control.	816	292,44 252,10	300, – 252,10	•	•	•	•	Kamerabasierte Verkehrszeichenerkennung ⁸ kamerabasierte Erkennung und Anzeige von Überholverboten und Geschwindigkeitsbegrenzungen, inklusive temporärer Geschwindigkeitsgebote (z. B. über Autobahnen). Zudem erkennt das System im Rahmen der Systemgrenzen Beginn und Ende von Autobahnen, Kraftfahrstraßen, Ortschaften sowie von verkehrsberuhigten Bereichen und zeigt das dazugehörige Geschwindigkeitslimit an. Zusätzlich erfolgt innerhalb der Systemgrenzen eine situationsabhängige Anzeige und Bewertung bei Nässe, tageszeitabhängigen Geschwindigkeitsbegrenzungen und im Anhängerbetrieb ³⁴ . Sollte sich ein Verkehrszeichen außerhalb des Sichtbereichs der Kamera befinden, wird es aus den hinterlegten Navigationsdaten der MMI Navigation bereitgestellt. Die Anzeige der Verkehrszeichenerken-		292,44 252,10	300, – 252,10	•	•	•	•
Head-up Display ³³ stellt auf Wunsch die Geschwindigkeit und weitere fahrerrelevante Informationen aus optional erhältli- chen Ausstattungen wie Assistenzsystemen und Navi- gation sowie Warnhinweise im direkten Sichtbereich des Fahrers dar; Höhe, Helligkeit und Rotation des Bil- des einstellbar; ermöglicht kontraststarke mehrfarbi- ge Anzeige mit minimaler Blickabwendung von der Fahrbahn	KS1	955,29 823,53	980,- 823,53	•	•	•	•	nung erfolgt automatisch im Display des Kombiinstruments bzw. des Audi virtual cockpit und ist über das Multifunktionslenkrad konfigurierbar. Es können bis zu 3 Verkehrszeichen exklusiv oder das zum aktuellen Zeitpunkt relevante Gebot als Zusatzanzeige zu einem weiteren System (z. B. digitale Geschwindigkeitsanzeige) dargestellt werden. Das System hat einen rein informativen Charakter. Im MMI gibt es zusätzlich die Möglichkeit, eine verkehrszeichenbasierte Warnung bei Überschreiten des erkannten Geschwindigkeitsgebots auszuwählen. Hinweis: nur in Verbindung mit MMI Navigationspaket							

^{● =} als Sonderausstattung lieferbar ○ = Serienausstattung - = kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51.

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e
Assistenzpaket Parken® beinhaltet: ▶ Parkassistent inklusive Einparkhilfe plus ▶ Umgebungskameras Die 4 weitwinkligen Umgebungskameras decken den Bereich unmittelbar rund um das Fahrzeug ab und er- möglichen eine Vielzahl von verschiedenen Ansichten für noch komfortableres Rangieren: ▶ Rückfahrkameraansicht: mit Hilfselementen zum Querparken sowie Ankuppeln von Anhängern³4 ▶ Panoramaansicht vorn und hinten: Die Ansicht von nahezu 180° ermöglicht eine komfortablere Aus- fahrt aus engen Parklücken, Hofeinfahrten oder unübersichtlichen Kreuzungen	PCF	1.705,88 1.470,59	1.750, – 1.470,59	•	•	•	•	Parkassistent inklusive Einparkhilfe plus ⁸ automatischer Lenkvorgang beim Parken. Mittels Ultraschallsensoren wird nach geeigneten Quer- bzw. Längsparklücken gesucht. Für Querparklücken wird der ideale Einparkweg, für Längsparklücken werden der ideale Ein- und Ausparkweg berechnet. Der Fahrer muss Gas geben, schalten und bremsen sowie den Ein- parkvorgang überwachen. Der reine Lenkvorgang wird vom System übernommen. Die Umgebungsanzeige warnt innerhalb der Systemgrenzen vor Hindernissen vor und hinter dem Fahrzeug sowie, abhängig vom Lenkwinkel, auch vor seitlichen Hindernissen. Parkvor- gänge in mehreren Zügen werden unterstützt. Aktivie- rung über Taste in der Mittelkonsole	7X5	1.023,53 882,35	1.050, – 882,35	•	•	•	•
▶ virtuelle Vogelschau: Die Bilder der vier Kameras werden zu einer virtuellen Sicht von oben (Vogel- perspektive) zusammengeführt. Ermöglicht ein ex- akteres Rangieren und Positionieren des Fahrzeugs Aktivierung durch Einlegen des Rückwärtsgangs (Um- gebungskameras) bzw. über Taste in der Mittelkonsole (Parkassistent) Hinweis: nur in Verbindung mit MMI Navigation plus; nicht in Verbindung mit Außenspiegel elektrisch ein- stell- und beheizbar								Rückfahrkamera ⁸ erleichtert das Rangieren durch Darstellung des Bereichs hinter dem Fahrzeug im MMI-Display mit dynamischen und statischen Hilfselementen. Es können 2 Modi (Querparken und Anhängermodus in Verbindung mit werksseitig verbauter Anhängevorrichtung) ausgewählt werden. Abhängig vom gewählten Modus werden die berechnete Fahrspur sowie Hilfs- und Führungslinien angezeigt. Die Rückfahrkamera ist unauffällig in die Griffleiste der Gepäckraumklappe integriert. Aktivierung durch Einlegen des Rückwärtsgangs oder über Taste in der Mittelkonsole Hinweis: nur in Verbindung mit Parkassistent oder Einparkhilfe plus	KA2	438,65 378,15	450,- 378,15	•	•	•	•

Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne	∂5 50 TFSI e	25 50 TFSI e sport	25 50 TFSI e design	25 55 TFSI e	
Δ.	MwSt. ^{2,3}	MwSt. ^{2,3}	Ŏ	0	0	0	

Fahrwerke/Bremsen						
Audi drive select			0	0	0	0
Einstellung der Fahrzeugcharakteristik in den						
verfügbaren Modi:						
► auto						
► comfort						
► dynamic						
► efficiency						
▶ allroad						
(bei Fahrzeugen mit adaptive air suspension)						
► offroad						
► individual						
durch Anpassung der Lenkunterstützung, Motorcha-						
rakteristik bzw. Schaltkennlinien (bei S tronic/tiptro-						
nic) und Einstellung weiterer optionaler Ausstattun-						
gen. Der Modus efficiency versetzt Motor, Getriebe,						
Klimatisierung sowie die optionale adaptive cruise						
control und die Geschwindigkeitsregelanlage in eine						
verbrauchsverbesserte Grundeinstellung und kann						
helfen, Kraftstoff zu sparen und Emissionen zu redu-						
zieren. Für eine individuelle Fahrzeugabstimmung mit						
mehr Dynamik, Komfort oder Effizienz						
Dynamikfahrwerk (Serienfahrwerk)			0	0	0	0

	Bestellschlüsse	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e s	Q5 50 TFSI e d	Q5 55 TFSI e
Elektromechanische Parkbremse umfasst Parkbremsfunktion im Stand, Anfahrhilfe durch automatisches Lösen beim Anfahren und Not- bremsfunktion während der Fahrt über alle 4 Räder				0	0	0	0
Elektromechanische Servolenkung wartungsfreie Zahnstangenlenkung mit geschwindig- keitsabhängiger Lenkunterstützung; präzises Lenkge- fühl bei hohem Tempo, hervorragende Unterstützung beim Einparken				0	0	0	0
quattro							
quattro zeichnet sich durch hervorragende Traktion, Fahrdynamik und Sicherheit aus.							
quattro mit ultra-Technologie permanent verfügbarer Allradantrieb mit aktiv geregelter Momentenverteilung, ultra-Technologie und radselektiver Momentensteuerung. Die intelligente quattro Strategie überwacht permanent den Fahrzustand und verteilt das Antriebsmoment situationsabhängig auf die Vorder- und Hinterachse. Das System beinhaltet eine elektronisch geregelte Allradkupplung, eine in das Hinterachsdifferenzial integrierte Kraftschlusskupplung und eine elektronische Differenzialsperre (EDS) für alle angetriebenen Räder. Die ultra-Technologie erlaubt durch das Öffnen beider Kupplungen eine Reduzierung der Schleppverluste im Allradantriebsstrang. Erfordert eine Fahrsituation keinen Allradantrieb, kann der komplette Hinterachsantriebsstrang entkoppelt werden.				0	0	0	0

^{● =} als Sonderausstattung lieferbar O = Serienausstattung - = kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51.

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e spor	QS 50 TFSI e desi	Q5 55 TFSI e
Gesamtwirkungsgrad und Effizienz des Antriebs werden entsprechend gesteigert. Die in die ESC integrierte radselektive Momentensteuerung bremst bei sport-							
licher Kurvenfahrt die kurveninneren Räder sanft ab und erhöht somit das Antriebsmoment auf die kurven- äußeren Räder. Dies bedeutet verbesserte Dynamik in Kurven und ein präziseres und neutraleres Fahrverhal- ten.							
Hinweis: nur für Fahrzeuge mit 4-Zylinder-Motorisierungen und quattro							
 adaptive air suspension elektronisch geregelte Luftfederung mit stufenlos adaptivem Dämpfungssystem an allen 4 Rädern regelt automatisch Fahrzeugniveau und -dämpfung 5 Modi: auto, comfort, dynamic, allroad, lift/offroad; über das MMI-System anwählbar, inklusive Niveauregulierung Heckabsenkung für leichteres Beladen Absenkung des Fahrzeugs kann bei hohen Geschwindigkeiten zur Verringerung des Luftwiderstands und somit zur Senkung des Kraftstoffverbrauchs führen erhöhte Bodenfreiheit bei Nutzung des Modus lift/ 	1BK	1.900,85 1.638,66	1.950,- 1.638,66	•	•	•	•

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e spor	Q5 50 TFSI e desi	Q5 55 TFSI e
Technik/Sicherheit							
Airbags Fullsize-Airbags für Fahrer und Beifahrer; in Verbindung mit Kindersitzbefestigung ISOFIX für den Beifahrersitz inklusive Deaktivierungsschalter für Beifahrerairbag				0	0	0	0
Kindersicherung manuell				0	0	0	0
Seitenairbags vorn und Kopfairbagsystem Seitenairbags vorn in die Sitzlehnen integriert; mit zusätzlichem Kopfairbagsystem: entfaltet sich vor der				0	0	0	0

offroad

Airbags Fullsize-Airbags für Fahrer und Beifahrer; in Verbindung mit Kindersitzbefestigung ISOFIX für den Beifahrersitz inklusive Deaktivierungsschalter für Beifahrerairbag				0	0	0	0
Kindersicherung manuell				0	0	0	0
Seitenairbags vorn und Kopfairbagsystem Seitenairbags vorn in die Sitzlehnen integriert; mit zu- sätzlichem Kopfairbagsystem: entfaltet sich vor der seitlichen Fensterfläche und schützt so Front- und au- ßen sitzende Fondpassagiere bei einem Seitenaufprall				0	0	0	0
Seitenairbags hinten Seitliche Airbags im Fond bieten zusätzlichen Schutz für die hinten sitzenden Fahrgäste.	4X4	350,92 302,52	360,- 302,52	•	•	•	•
Start-Stop-System hilft, den Kraftstoffverbrauch und den CO ₂ -Ausstoß durch Abschalten des Motors in Standphasen zu sen- ken, z. B. an Ampeln. Für einen Wiederstart wird der Startvorgang bereits beim Lösen der Fußbremse ein- geleitet. Jederzeit über eine Taste deaktivierbar				0	0	0	0
Verbandmaterial mit Warndreieck ► Warndreieck im Kofferraum ► Verbandmaterial im Kofferraum ► 2 Warnwesten in den Türablagen				0	0	0	0
Partikelfilter Ottopartikelfilter				0	0	0	0

	Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design	Q5 55 TFSI e		Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e sport	Q5 50 TFSI e design
Industriestecker ► CEE 16A, 400V, lang und gerade, für das e-tron Ladesystem Netzanschlusskabel (Länge 1,6 m) mit Industrie- stecker CEE 16 A, dreiphasig, rot, gerade Ausführung, für das e-tron Ladesystem kompakt ► CEE 16A, 400V, für das e-tron Ladesystem Netzanschlusskabel (Länge 0,9 m) mit Industrie- stecker CEE 16 A, dreiphasig, rot, gewinkelte Aus- führung, für das e-tron Ladesystem kompakt	73]	ohne Mehrpreis	ohne Mehrpreis	•	•	•	•	Ladesystem kompakt Das e-tron Ladesystem kompakt ist für das Laden an Steckdosen konzipiert. Es besteht aus einer Bedieneinheit mit einem Fahrzeuganschlusskabel (4,5 m) sowie einem Netzanschlusskabel mit Haushalts- oder Industriestecker. Die Ladeleistung ist abhängig vom mitgelieferten Industriestecker und marktspezifischen Stromnetzeigenschaften und kann bis zu 7,4 kW betragen. Hinweis: Die Ladeleistung ist abhängig von der Art des verwendeten Netzanschlusssteckers, der landesspezi-				0	0	0
Ladekabel Mode 3 für öffentliches Laden 11 kW Ladekabel zum Laden an öffentlichen AC Ladesäulen (Typ 2). Das Kabel verbindet die Ladesäule mit dem AC Ladezugang des Fahrzeugs und ermöglicht eine Ladeleistung an Ihrem Fahrzeug von bis zu 7,4 kW. Dabei kann pro Phase eine Stromstärke von bis zu 16 A übertragen werden.				0	0	0	0	fischen Spannung, der Anzahl der zur Verfügung stehenden Phasen des Stromnetzes und der kundenspezifischen Hausinstallation. Sie kann daher individuell geringer ausfallen. Wandhalterung Clip komfortable Wandhalterung für das e-tron Ladesys-	NJ2	116,97 100,84	120,- 100,84	•	•	•
Netzladekabel (Länge 6 Meter) Netzladekabel (6 Meter) zum Laden an fachgerecht installierten, landesüblichen Haushaltssteckdosen mit bis zu 2,3 kW Hinweis: Die Ladedauer kann in Abhängigkeit von verschiedenen Faktoren wie z.B. der Umgebungstemperatur, der Verwendung anderer landesspezifischer Stekker und der Nutzung der Vorkonditionierungsfunktion variieren.				0	0	0	0	tem kompakt. Die Wandhalterung Clip bietet die Möglichkeit, die Bedieneinheit der Ladesysteme an häufig genutzten Ladeorten (z.B. Garagenwand) sauber und komfortabel zu befestigen. Stecker für das Fahrzeug ist ordnungsgemäß im mitgelieferten Steckerhalter verstaut. Dieser kann getrennt von der Wandhalterung montiert werden. abschließbar mit Schlüssel-Schloss, dadurch einfaches Entwenden der Bedieneinheit verhindert Überschüssiges Fahrzeuganschlusskabel kann bei Bedarf an der Wandhalterung Clip aufgewickelt						

^{● =} als Sonderausstattung lieferbar O = Serienausstattung - = kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51.

Bestellschlüssel	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne	5 50 TFSI e	5 50 TFSI e sport	5 50 TFSI e design	5 55 TFSI e	
Be	MwSt. ^{2,3}	MwSt. ^{2,3}	ö	ö	ö	05	

Audi Anschlussgarantie							
Audi Anschlussgarantie							
Die Audi Anschlussgarantie bietet gegen eine Vielzahl							
von Schadensfällen eine nachhaltige Risikoabsiche-							
rung und Kostenkontrolle über die ersten 2 Jahre der							
Herstellergarantie hinaus. Sie ist direkt und aus-							
schließlich beim Neuwagenkauf bestellbar. Es sind							
verschiedene Laufzeit-/Gesamtlaufleistungskombina-							
tionen wählbar. Dazu erhalten Sie nähere Informatio-							
nen bei Ihrem Audi Partner.							
Anschlussgarantie 1 Jahr							
maximale Gesamtlaufleistung 30.000 km	EA1	263,19	270,-	•	•	•	
		226,89	226,89				
► maximale Gesamtlaufleistung 60.000 km	EA2	360,67	370,-	•	•	•	
		310,92	310,92				
► maximale Gesamtlaufleistung 90.000 km	EA3	487,40	500,-	•	•	•	
		420,17	420,17				
▶ maximale Gesamtlaufleistung 120.000 km	EB4	604,37	620,-	•	•	•	
		521,01	521,01				
► maximale Gesamtlaufleistung 150.000 km	EB3	760,33	780,-	•	•	•	
		655,46	655,46				
Anschlussgarantie 2 Jahre							
maximale Gesamtlaufleistung 40.000 km	EA4	565,37	580,-	•	•	•	
		487,39	487,39				
▶ maximale Gesamtlaufleistung 80.000 km	EA5	857,82	880,-	•	•	•	
		739,50	739,50				
▶ maximale Gesamtlaufleistung 120.000 km	EA6	1.208,74	1.240,-	•	•	•	
		1.042,02	1.042,02				

^{• =} als Sonderausstattung lieferbar O = Serienausstattung - = kein Angebot Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51.

	Bestellschlüsse	EUR inkl. 16 % MwSt. ^{2,3} EUR ohne	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne	Q5 50 TFSI e	Q5 50 TFSI e s	Q5 50 TFSI e c	Q5 55 TFSI e
	<u> </u>	MwSt. ^{2,3}	MwSt. ^{2,3}		0	0	0
Anschlussgarantie 3 Jahre		200.15		_	_	_	
 maximale Gesamtlaufleistung 50.000 km 	EA7	999,15	1.025,-	•	•	•	•
No. 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	E40	861,34	861,34				
maximale Gesamtlaufleistung 100.000 km	EA8	1.486,55	1.525,-	•	•	•	•
No. 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	F40	1.281,51	1.281,51				
maximale Gesamtlaufleistung 150.000 km	EA9	2.315,13	2.375,-	•	•	•	•
		1.995,80	1.995,80				
Audi Neuwagenabholung							
Unter dem Motto "Faszination und Kundenbegeiste-		707,02	725,31	•	•	•	•
rung von Anfang an" bieten wir Ihnen und Ihren Be-		609,50	609,50				
gleitpersonen ein emotionales Erlebnis rund um die							
Marke Audi in Ingolstadt/Neckarsulm mit einem um-							
fangreichen Rahmenprogramm und im Wesentlichen							
folgenden Leistungen:							
► Neuwagenübernahme mit Funktionserklärung							
► Werkbesichtigung (Gruppenführung)							
 Vollbetankung des Neuwagens Besichtiqung des museum mobile (Ingolstadt)/der 							
Traditionsausstellung (Neckarsulm)							
► Einladung in das Audi Marktrestaurant (Ingol-							
stadt)/Restaurant Nuvolari (Neckarsulm)							
Staut// Restaurant Nuvotan (Neckarsutin)							
Nur in Verbindung mit der Audi Neuwagenabholung							
bestellbar:							
Werkerlebnis "exklusiv" (Ingolstadt/Neckarsulm)		253,45	260,-	•	•	•	•
In Einzelführungen von insgesamt ca. 2 Stunden er-		218,49	218,49				
halten Sie und Ihre Begleitpersonen eine individuelle							
Besichtigung exklusiver Werkbereiche, die wir im Vor-							
kontakt mit Ihnen abstimmen. Im Fokus dabei: Die							
Marke Audi ganz persönlich erleben.							

Erläuterungen

Hinweis: Sonderausstattung ersetzt in der Regel die entsprechende Serienausstattung.

Die angegebenen Verbrauchs- und Emissionswerte wurden nach den gesetzlich vorgeschriebenen Messverfahren ermittelt. Seit dem 1. September 2017 werden bestimmte Neuwagen bereits nach dem weltweit harmonisierten Prüfverfahren für Personenwagen und leichte Nutzfahrzeuge (Worldwide Harmonized Light Vehicles Test Procedure, WLTP), einem realistischeren Prüfverfahren zur Messung des Kraftstoffverbrauchs und der CO₂-Emissionen, typgenehmigt. Ab dem 1. September 2018 wird der WLTP schrittweise den neuen europäischen Fahrzyklus (NEFZ) ersetzen. Wegen der realistischeren Prüfbedingungen sind die nach dem WLTP gemessenen Kraftstoffverbrauchs- und CO₂-Emissionswerte in vielen Fällen höher als die nach dem NEFZ gemessenen. Dadurch können sich ab 1. September 2018 bei der Fahrzeugbesteuerung entsprechende Änderungen ergeben. Weitere Informationen zu den Unterschieden zwischen WLTP und NEFZ finden Sie unter www.audi.de/wltp.

Aktuell sind noch die NEFZ-Werte verpflichtend zu kommunizieren. Soweit es sich um Neuwagen handelt, die nach WLTP typgenehmigt sind, werden die NEFZ-Werte von den WLTP-Werten abgeleitet. Die zusätzliche Angabe der WLTP-Werte kann bis zu deren verpflichtender Verwendung freiwillig erfolgen. Soweit die NEFZ-Werte als Spannen angegeben werden, beziehen sie sich nicht auf ein einzelnes, individuelles Fahrzeug und sind nicht Bestandteil des Angebotes. Sie dienen allein Vergleichszwecken zwischen den verschiedenen Fahrzeugtypen. Zusatzausstattungen und Zubehör (Anbauteile, Reifenformat usw.) können relevante Fahrzeugparameter, wie z. B. Gewicht, Rollwiderstand und Aerodynamik verändern und neben Witterungs- und Verkehrsbedingungen sowie dem individuellen Fahrverhalten den Kraftstoffverbrauch, den Stromverbrauch, die CO₂-Emissionen und die Fahrleistungswerte eines Fahrzeugs beeinflussen. Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen spezifischen CO₂-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem "Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO₂-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen" entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und bei der DAT Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Hellmuth-Hirth-Str. 1, D-73760 Ostfildern oder unter www.dat.de unentgeltlich erhältlich ist.

- ² Unverbindliche Preisempfehlung des Herstellers, zzgl. Überführungs- und Zulassungskosten.
- ³ Es gilt der geltende gesetzliche Mehrwertsteuersatz zum Zeitpunkt der Auslieferung. Im Zeitraum vom 01.07.2020 bis 31.12.2020 wird der Mehrwertsteuersatz vorübergehend von 19 auf 16 Prozentpunkte gesenkt.
- ⁴ Glanzgedrehte, glanzgefräste, polierte oder teilpolierte Aluminiumräder dürfen nicht bei winterlichen Straßenverhältnissen eingesetzt werden. Die Felgenoberfläche besitzt herstellungsbedingt keinen ausreichenden Korrosionsschutz und kann durch Streusalz oder Ähnliches dauerhaft beschädigt werden.
- ⁵ Safelock wird nur über eine länderspezifische Codierung durch die Diebstahlwarnanlage aktiviert. Safelock allein ist keine Sonderausstattung und nicht durch den Kunden separat wählbar.
- ⁶ Eingetragene Marke des Verbandes der Automobilindustrie e. V. (VDA).
- Winterräder zusätzlich zum Radsatz der Sommerbereifung. Der zusätzliche Radsatz wird über den Audi Partner ausgeliefert. Nur bei Selbstabholung werden in den Kundencentern Ingolstadt und Neckarsulm von Kalenderwoche 44 bis Kalenderwoche 12 des Folgejahres Winterräder montiert.
- ⁸ Bitte beachten Sie: Die Systeme arbeiten nur innerhalb von Systemgrenzen und unterstützen den Fahrer. Die Verantwortlichkeit und notwendige Aufmerksamkeit im Straßenverkehr verbleiben beim Fahrer.
- 9 Informationen über kompatible Mobiltelefone erhalten Sie bei Ihrem Audi Partner oder unter www.audi.de/bluetooth.
- ¹⁰Audi hat keinen Einfluss darauf, welche Applikationen über das Audi smartphone interface angezeigt werden. Für die innerhalb der Applikationen angezeigten Inhalte und Funktionen sind die jeweiligen Anbieter verantwortlich.
- ¹¹Navigationsdaten für unterstützte Länder auf integriertem Speicher (MMI Navigation plus mit MMI touch) bzw. SD-Karte (MMI Navigation) verfügbar. Nähere Informationen erhalten Sie bei Ihrem Audi Partner.

- ¹² Die ausgelieferte Kartenversion kann mit den ersten 5 im halbjährlichen Rhythmus erscheinenden Updates aktualisiert werden. Die aktuellen Navigationsdaten werden auf der myAudi Plattform unter www.audi.de/myaudi zum Download bereitgestellt und können via SD-Karte im Fahrzeug installiert werden. In Verbindung mit Audi connect können die Karten auch direkt im Fahrzeug heruntergeladen und aktualisiert werden. Darüber hinaus ist es möglich, die neuen Navigationsdaten bei einem Audi Partner installieren zu lassen, wobei zusätzliche Kosten entstehen.
- ¹³Der Audi connect-Dienst Verkehrsinformationen online steht für viele Länder zur Verfügung. Nähere Informationen erhalten Sie bei Ihrem Audi Partner.
- ¹⁴Verfügbarkeit ist länderabhängig.
- ¹⁵Informationen über kompatible Mobiltelefone erhalten Sie bei Ihrem Audi Partner.
- ¹⁶Abhängig von länderspezifischer Verfügbarkeit.
- ¹⁷Die aktuelle Kompatibilität des iOS-/Android-Betriebssystems finden Sie in der Beschreibung der myAudi App im jeweiligen App Store. Vorherige Registrierung unter www.audi.de/myaudi erforderlich. Aktive WLAN-Verbindung zwischen Smartphone und Audi MMI für Online-Media-Streaming notwendig.
- ¹⁸Über anschließende Möglichkeiten einer Verlängerung der Audi connect-Dienste informiert Sie Ihr Audi Partner.
- ¹⁹Google und das Google-Logo sind eingetragene Marken von Google Inc.
- ²⁰Die Audi connect-Dienste müssen bei IT2 nach einer 3-monatigen Teaser-Phase bzw. bei IT3 nach 3 Jahren kostenpflichtig verlängert werden.
- ²¹Verfügbar in ausgewählten Sprachen. Voraussetzung: Mobiltelefon verfügt über Bluetooth-Profil MAP (Message Access Profile)
- ²²Über die Länderverfügbarkeit informieren Sie sich bitte bei Ihrem Audi Partner.
- ²³Empfang ist abhängig von lokaler digitaler Netzverfügbarkeit. Inhalt und Umfang der Zusatzinformationen sind abhängig von der Bereitstellung durch den jeweiligen Radiosender.
- ²⁴Vorherige Anmeldung und Aktivierung der Funktion unter www.audi.de/myaudi notwendig.
- ²⁵Die Audi connect Fahrzeugsteuerungsdienste sind ab Fahrzeugauslieferung 3 Jahre kostenfrei nutzbar und können anschließend kostenpflichtig verlängert werden.
- ²⁶Motorstart ohne Fahrzeugschlüssel nicht möglich.
- ²⁷Nur in Verbindung mit der optionalen Standheizung.
- ²⁸Nur in Verbindung mit der optionalen Diebstahlwarnanlage.
- ²⁹IT2 und IT3 beinhalten eine integrierte SIM-Karte. Die Audi connect-Dienste müssen bei IT2 nach einer 3-monatigen Teaser-Phase bzw. bei IT3 nach 3 Jahren kostenpflichtig verlängert werden.
- ³⁰Audi connect-Dienst ist nur in Verbindung mit optionaler MMI Navigation plus mit MMI touch verfügbar.
- ³¹Voraussetzung: Mobiltelefon verfügt über Bluetooth-Profil MAP (Message Access Profile). Informationen über kompatible Mobiltelefone erhalten Sie bei Ihrem Audi Partner oder unter www.audi.de/bluetooth.
- 32Zur Nutzung benötigen Sie in der Regel einen Account bei einem Media-Streaming-Dienst, wodurch zusätzliche Kosten entstehen können.
- ³³Die Nutzung des Head-up Displays ist mit polarisierenden Sonnenbrillengläsern eingeschränkt.
- ³⁴Nur bei werksseitig verbauten Anhängevorrichtungen.
- 35 Informationen über kompatible Mobiltelefone (Voraussetzung u.a. Android Betriebssystem, NFC-Technologie und Secure Element im Smartphone integriert) erhalten Sie bei Ihrem Audi Partner oder unter www.audi.de/bluetooth.
- ³⁶Verifikation Ihres myAudi Accounts beim Audi Partner notwendig.

Audi Original Zubehör

EUR inkl.	EUR inkl.
16% MwSt. ^{2,3}	19% MwSt. ^{2,3}
EUR ohne	EUR ohne
MwSt. ^{2,3}	MwSt. ^{2,3}

	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}
Kommunikation		
USB-Ladeadapter dual Der USB-Ladeadapter dual kann in die 12-Volt-Steckdose im Fahrzeug gesteckt werden.	26,32 22,69	27,- 22,69

Sport und Design/Räder		
Winter-Aluminium-Gussräder im 10-Speichen-Design Größe 7 J x 17 ET 34 mit Reifen 235/65 R 17 104H, Conti Winter Contact TS850 P AO, schneekettentauglich, zulässige Höchstgeschwindigkeit 210 km/h; in Brillantsilber	1.657,14 1.428,57	1.700,- 1.428,57
Winter-Aluminium-Gussräder im 5-Speichen-Dynamik-Design Größe 7 J x 19 ET 34 mit Reifen 235/55 R 19 101H, Conti WinterContact TS850P AO, schneekettentauglich, zulässige Höchstgeschwindigkeit 210 km/h; in Brillantsilber	2.242,01 1.932,77	2.300,- 1.932,77
Winter-Aluminium-Gussräder im 10-Speichen-Vox-Design, Schwarz glänzend Größe 8 J x 20 ET 39 mit Reifen 255/45 R 20 101V mit Reifen Conti Winter Contact TS850 P AO, nicht schneekettentauglich, zulässige Höchstgeschwindigkeit 240 km/h Hinweis: auch in Brillantsilber für 2.534,45 € inkl. 16 % MwSt. erhältlich	2.612,44 2.252,10	2.680,- 2.252,10
Ventilkappen 4 Ventilkappen aus Metall mit Audi Logo	20,96 18,07	21,50 18,07
Rädertasche Das 4-teilige Set mit praktischen Tragegriffen ermöglicht das einfache und saubere Transportieren und Aufbewahren von Kompletträdern. Das Material besteht aus reißfestem Kunststoff. In den Außentaschen können die Radschrauben aufbewahrt werden.	ab 28,76 24,79	ab 29,50 24,79
Einstiegsleuchte-LED Für eine überzeugend sportliche Performance: Die Einstiegs-LED projiziert entweder die Audi Ringe oder die Audi Ringe mit Gecko oder das zweifarbige S-Logo oder den Schriftzug Vorsprung beim Öffnen der Fahrzeugtüren auf den Untergrund. Dies sorgt nicht nur für eine gesteigerte Helligkeit beim Einsteigen, sondern auch für eine individuelle sportliche Optik. Die Einstiegs-LED stellt eine Weiterentwicklung der serienmäßigen Einstiegsleuchten dar. Lieferumfang: 2er-Set; zzgl. Einbau	ab 102,36 88,24	ab 105,- 88,24
Pedalkappen-Set in Edelstahl Die Pedalkappen sind aus gebürstetem Edelstahl gefertigt. Die Gummibeschichtung an der Oberfläche sorgt für mehr Grip.	ab 68,23 58,82	ab 70,- 58,82

USB-Ladeadapter dual	26,32	27,-
Der USB-Ladeadapter dual kann in die 12-Volt-Steckdose im Fahrzeug gesteckt werden.	22,69	22,69
Mit entsprechenden USB-Ladekabeln, die am USB-Port des USB-Ladeadapters angesteckt		
werden, können bis zu zwei mobile Endgeräte wie z.B. Smartphones, Tablets etc. gleich-		
zeitig aufgeladen werden.		
Verbindungsleitungen für das Audi music interface	ab 25,35	ab 26,-
ermöglichen die Anbindung verschiedender iPod-Modelle und weiterer portabler Media-	21,85	21,85
player; Bedienung über das MMI-System, wenn die Funktion vom Mediaplayer unterstützt		
wird. Ihr Audi Partner informiert Sie gerne über die spezifische Eignung Ihres iPods oder		
iPhones für Ihren Audi; zzgl. Montagekosten		
Transport		
Dachträgertasche, universell	35,09	36,-
Dachträgertasche aus strapazierfähigem Material zum Transport und zur Aufbewahrung	30,25	30,25
von Grund- und Relingträgern. Mit kleiner Seitentasche für die Bedienungsanleitung und		
den Drehmomentschlüssel. Mit Tragegriff und Schlaufe zum Aufhängen an einem Haken		
z.B. in der Garage.		
Ski- und Gepäckboxen		
abschließbar, zur Montage auf dem Grundträger; lieferbar in Platinumgrau oder Brillant-		
schwarz:	ab 453,28	ab 465,-
► Ski- und Gepäckbox (300 l) geeignet für eine Skilänge von bis zu 1,75 m	390,76	390,76
	ab 487,40	ab 500,-
► Ski- und Gepäckbox (360 l) geeignet für eine Skilänge von bis zu 1,55 m	420,17	420,17
Ski and depacts of geeighter are enter skitchings von bis zu 1,55 in	-1 602 26	ab 700,-
Sak and departable (300 t) geergheer at eine saktange for bis 24 2,55 in	ab 682,36	

	EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}		EUR inkl. 16% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}	EUR inkl. 19% MwSt. ^{2,3} EUR ohne MwSt. ^{2,3}
Ski- und Snowboardhalter zur Montage auf dem Grundträger; für maximal 4 Paar Ski/2 Snowboards; auch für 6 Paar Ski/4 Snowboards und ausziehbar erhältlich	ab 155,96 134,45	ab 160,- 134,45	Audi Kindersitz youngster advanced in Misanorot/Schwarz oder Titangrau/Schwarz. Für Kinder von 15 bis 36 kg oder zwischen 4 und 12 Jahren. Der Sitz und die Lehne können getrennt werden und der Sitz alleine kann	330,45 284,87	339,- 284,87
Dachboxentasche Die Dachboxentasche in Größe S ist perfekt abgestimmt auf die Original Audi Dachboxen.	ab 40,94 35,29	ab 42,- 35,29	für Kinder ab 22 kg verwendet werden. Der Kindersitz ist einfach zusammenklappbar und kann platzsparend verstaut oder transportiert werden.		
In Kombination mit den Taschen der Größen M und L können Sie Ihre Dachbox optimal befüllen. Die Tasche besitzt praktische Tragegriffe sowie einen wasserdichten Boden zum Schutz Ihres Transportguts – so können Sie beruhigt in den Urlaub starten!			I-SIZE Basis Die I-SIZE Basis ermöglicht optional für die Audi Babyschale I-SIZE die rückwärtsgerichtete Nutzung und obligatorisch für den Audi Kindersitz I-SIZE die vorwärts- oder rückwärts-	258,32 222,69	265,- 222,69
Fahrradhalter zur Montage auf dem Grundträger; maximal zulässige Traglast von 17 kg ist zu beachten; für 1 Fahrrad	ab 135,50 116,81	ab 139,- 116,81	gerichtete Nutzung. Darf ausschließlich in Fahrzeugen mit vorinstallierten ISOFIX-Norm- halterungen auf dem Beifahrersitz bzw. auf der Rückbank verwendet werden.	20.01	20
Fahrradträger für die Anhängevorrichtung, klappbar abschließbarer Träger für bis zu 2 Fahrräder; maximale Traglast 60 kg. Das Öffnen des Kofferraums ist mit dem wegklappbaren Fahrradträger möglich. Erweiterungssatz für 3. Fahrrad gegen Aufpreis erhältlich	541,01 466,39	555,- 466,39	Kindersitzunterlage Die Audi Kindersitzunterlage ist auf das Design der Audi Kindersitze sowie auf das Interieur des Fahrzeugs abgestimmt. Die Fahrzeugsitze werden damit besser vor Verschmutzung geschützt. Eventuelle Abdrücke durch Kindersitze werden reduziert, auch bei rückwärtsgerichtetem Transport der Kinder. Die Verwendung der Kindersitzunterlage wird ausdrücklich nur dann empfohlen, wenn die Babyschale oder die Kindersitze über die	38,01 32,77	39,- 32,77
Familie			ISOFIX-Anbindung mit dem Fahrzeug verbunden werden.		
Audi Babyschale I-SIZE in Misanorot/Schwarz oder Titangrau/Schwarz. Mit anpassbarer Kopfstütze. Geeignet für Kleinkinder mit einer Körpergröße von 45 bis 80 cm (bis ca. 15 Monate)	326,55 281,51	335,- 281,51	Kindersitz-Zubehör-Babyspiegel Durch den Audi Babyspiegel ist das Baby in der rückwärtsgerichteten Audi Babyschale auf der Rückbank immer im Blick. Einfache Befestigung an der Kopfstütze des Rücksitzes mittels Klettverschluss ohne zusätzliches Werkzeug; Blickwinkel individuell einstellbar	22,42 19,33	23,- 19,33
Audi Kindersitz I-SIZE in Misanorot/Schwarz oder Titangrau/Schwarz. Für Kinder mit einer Körpergröße von 61	326,55 281,51	335,- 281,51	ist crashaetestet.		
bis 100 cm (empfohlenes Alter ca. 9 Monate bis etwa 3,5 Jahre). Das Kindersitzsystem wird ausschließlich mithilfe der Audi I-SIZE Basis montiert, die in die vorinstallierten					
ISOFIX-Normhalterungen eingerastet wird und dadurch mit der Fahrzeugkarosserie verbunden ist.			Gepäckraumschale wasserdicht und säurebeständig, Farbe: Anthrazit	81,88 70,59	84,- 70,59

Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51. Informationen zur Klassifizierung von Reifenparametern finden Sie auf Seite 55.

Audi Original Zubehör

EUR inkl.	EUR inkl.
16% MwSt. ^{2,3}	19% MwSt. ^{2,3}
EUR ohne	EUR ohne
MwSt. ^{2,3}	MwSt. ^{2,3}

53,19

53,19

Allwetterfußmatten		
für vorne und hinten, je 2er-Satz		
▶ vorn	58,49	60,-
	50,42	50,42
▶ hinten	44,85	46,-
	38,66	38,66
Kofferraumbox (faltbar) mit Audi Ringen	32,17	33,-
aus textilem Material als Transportbox oder Unterlage im Kofferraum	27,73	27,73
Ladekantenschutzmatte	43,87	45,-
schützt den Stoßfänger vor Beschädigungen beim Be- und Entladen. Auch für Hunde als	37,82	37,82
Rutschschutz beim Einsteigen. Einfache Befestigung an den Ladehaken des Kofferraums		
Kühl-/Warmhaltetasche	185,21	190,-
mit Anschlusskabel für 12-V-Steckdosen, Inhalt 20 Liter, mit Tragegurt	159,66	159,66
Felgenreiniger-Set	23,59	24,20
beinhaltet 500 ml Felgenreiniger-Gel, 50 ml Polymer-Wachs-Polish, Felgenpinsel und	20,34	20,34
Mikrofaserpoliertuch		
Winterpflegemittel-Set	20,57	21,10
beinhaltet 500 ml Enteiserspray, 500 ml Antifrost, Glaspolitur, Antibeschlagtuch und	17,73	17,73
einen Eiskratzer		
Audi Pflegemitteltasche	61,70	63,30

beinhaltet Insekten-Entferner, Antifrostmittel, Kunststoff-Tiefenpflege, Polymer-Wachs-

Polish, Wachs-Shampoo, Scheibenreiniger-Konzentrat, Glaspolitur, Mikrofasertücher und

kl. EUR inkl.	
lwSt. ^{2,3} 19% MwSt. ^{2,3}	3
ne EUR ohne	
,3 MwSt. ^{2,3}	

Warnweste Familienset	18,22	18,70
Sicherheit für Sie und Ihre Familie bei einer Panne: In einigen Ländern ist das Mitführen	15,71	15,71
von mindestens einer Warnweste im Fahrzeug gesetzlich vorgeschrieben. Farbe Warn-		
weste für Erwachsene: orange mit Leuchtstreifen; Farbe Warnweste für Kinder: gelb mit		
Leuchtstreifen; Lieferumfang:		
▶ 2 Warnwesten Erwachsene		
▶ 2 Warnwesten Kinder		
Warnweste Erwachsenenset	10,63	10,90
Für die eigene Sicherheit bei Pannen: In einigen Ländern ist das Mitführen von mindestens	9,16	9,16
einer Warnweste im Fahrzeug gesetzlich vorgeschrieben. Farbe: orange mit Leuchtstrei-		
fen; Lieferumfang: 2 Warnwesten für Erwachsene		

Bei den aufgeführten Artikeln handelt es sich um einen Auszug aus dem Angebot an Audi Original Zubehör. Den detaillierten Umfang entnehmen Sie bitte dem Audi Q5-Zubehörkatalog. Die angegebenen Preise verstehen sich zzgl. evtl. Montagekosten und sind unverbindliche Preisempfehlungen des Herstellers. Über die jeweiligen Komplettpreise informiert Sie Ihr Audi Partner.

Erläuterungen zu den Fußnoten finden Sie auf Seite 51.

54

Schwämme

Klassifizierung von Reifenparametern

Kraftstoff-	Nass-	Klasse des externen
effizienz-	haftungs-	Rollgeräusches
klasse	klasse	in dB

In der Tabelle finden Sie die Spannen der Kraftstoffeffizienzklasse, der Nasshaftungsklasse und der Klasse des externen Rollgeräusches zu den unterschiedlichen Reifengrößen des Audi Q5 TFSI e.

Sommerräder*				
Reifengrößen ► Reifen 235/60 R 18 ► Reifen 235/55 R 19 ► Reifen 255/45 R 20	C-B C	C-A A A	71-69 71 72	&4 - &4 &4 &4
Winterräder*				
Reifengrößen ► Reifen 235/55 R 19 ► Reifen 255/45 R 20	E-C E-C	C-B C-B	72-69 73-70	&4) - &4) &4)

^{*} Die Bestellung eines bestimmten Reifens ist nicht möglich.

Effizienzklasse, CO₂- und Verbrauchsangaben

Audi Q5 - Plug-in-Hybridfahrzeuge

Antrieb		Leistung maximal in kW (PS)	Räder in Zoll	Verbrauch¹ kombiniert in l/100 km	Strom- verbrauch ¹ kombiniert in kWh/100 km	CO ₂ - Emissionen ¹ kombiniert in g/km	Effizienz- klasse
50 TFSI e quattro	S tronic 7-Gang	185 (252) 220 (299)*	18 19 20	2,0 2,2 2,2	18,1 18,1 18,1	46 49 49	A+ A+ A+
55 TFSI e quattro	S tronic 7-Gang	185 (252) 270 (367)*	18 19 20	2,1 2,2 2,2	17,5 18,2 18,2	46 49 49	A+ A+ A+



AUDI AG 85045 Ingolstadt www.audi.de Stand

Printed in Germany 033/1055.59.00

Die Angaben zu Preisen, Lieferumfang, Kraftstoff-/Stromverbrauch, CO₂-Emissionen, Leistung und zu sonstigen technischer Daten entsprechen den zum Zeitpunkt der Drucklegung vorhandenen Kenntnissen. Irrtümer, Druckfehler und Änderungen bleiben vorbehalten. Der jeweils aktuelle Datenstand kann unter www.audi.de abgerufen werden. Nachdruck, auch auszugsweise, nur mit schriftlicher Genehmigung der AUDI AG.

Alle Angaben basieren auf den Merkmalen des deutschen Marktes. Marktindividuell kann es zu Abweichungen kommen

Das Papier dieses Katalogs wurde aus chlorfrei gebleichtem Zellstoff hergestellt.